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El Teatro
Madrid se

queda sin su
Plan Especial

Irregularidades 
en la adjudicación

del proyecto 
�  El nuevo Centro Europeo de Produc-
ción de Artes Audiovisuales y Escénicas
tendrá que esperar, después de que el
Pleno haya echado atrás el Plan Espe-
cial que permitía las modificaciones so-
bre el planeamiento necesarias para lle-
varlo a cabo. Todos los partidos de la
oposición se han mostrado en contra de
admitirlo y exigen que se haga a través de
una modificación del PGOU. A esto se
unen las irregularidades en la adjudica-
ción del proyecto de esta obra faraónica,
emblema de Juan Soler.                PÁGINA 4

El
fantasma
de Perales

vuelve a
rondar

El
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vuelve a
rondar

� Los vecinos se sienten inseguros.
Los robos y los hurtos han aumen-
tado, como certifican los datos del
Juzgado de Getafe, que ha registra-
do un incremento en todos los tipos
delictivos a lo largo del último año.
Pero la sensación de inseguridad va
más allá de los hechos concretos,
porque los vecinos sienten que hay
menos presencia policial (hay más

policía secreta, aseguran desde la
Comisaría de Getafe) y se dan casos
reiterados como robos en garajes y
en trasteros de los nuevos barrios o
hechos tan llamativos como que el
bingo de la calle Manzana haya sido
robado en dos ocasiones en las últi-
mas semanas. Todos los vecinos
reclaman más reuniones con los
responsables.                       PÁGINA 7

Los vecinos 
se sienten más

inseguros

� El Verdegueral se mueve. Es el comentario de
las últimas semanas en las calles de Getafe.
Propietarios del suelo de Perales que representan-
cerca de 4 millones de metros cuadrados de suelo,
han firmado un poder notarial que autoriza la venta
de estos terrenos a terceros por un valor muy por
encima de mercado. Detrás, se habla de un gran
grupo inversor judío que podría estar interesado en
invertir, al hilo quizá de las Olimpiadas o de la pues-
ta en marcha de Eurovegas. Los interrogantes son
muchos en torno a este desarrollo, que podría ser
un balón de oxígeno y un pelotazo para muchos
empresarios de Getafe. PÁGINA 6
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¿SE HAN DESPERTA-
DO los partidos de la
oposición y se han dado
cuenta que tienen que
moverse si quieren tener
alguna oportunidad en
las próximas elecciones?
¿Está tomando la cabeza

Izquierda Unida que en apenas una semana
ha organizado reuniones internas, de jóve-
nes, además de un mitin con Cayo Lara? ¿O
es que se están midiendo fuerzas internas?

¿CAMBIA LA RELACIÓN de fuerzas en-
tre los de Madrid y los de Getafe tras la di-
misión de Paumard y la entrada de AJ como
concejal en el Partido Popular? ¿Cómo sen-
tará en las filas populares este cambio?

¿EL EXITAZO DE GBICI es tan impresio-
nante que ya han tenido que cambiar ubica-
ciones de sus puntos de alquiler porque nadie
hacía uso de ellas? ¿La nueva policía montada
(en bici) de Getafe incentivará que Gbici ten-
ga el éxito que hasta ahora se le ha negado?

¿PODRÁN VIVIR los constructores de Ge-
tafe una segunda época dorada si se mate-
rializa la venta de suelo en el Verdegueral?
¿O se quedará todo en agua de borrajas?

Misterios
SIN resolver

El fantasma de Perales

La denuncia
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Estamos en alerta por altas temperaturas y cuando llega este tiempo, se vuelve más peligroso si cabe el problema
de los incendios, que tienen su caldo de cultivo en los rastrojos secos que bordean arcenes y carreteras. 
El Ayuntamiento se ha puesto manos a la obra para desbrozar alguna de estas zonas, pero quizá un poco tarde, si
atendemos a cómo están las márgenes frente a la Base Aérea. Ya hubo un incendio la semana pasada en Leganés,
muy cerca de Getafe. Hay que prevenir, y también llamar a la responsabilidad ciudadana.

editorial

Se celebra en Getafe,
lo paga Getafe (con
una subvención de

121.000 euros), pero
la presentación se
lleva a Madrid y

también se ponen
autobuses gratuitos

para desplazarse
desde la capital. Este

ecléctico festival
comienza con el

apoyo incondicional
del Ayuntamiento,
que, imaginamos,

habrá colaborado con
esta publicidad en la

zona centro.   

Perales ha sido siempre una sombra, un fantasma que
planeaba sobre el urbanismo local, un arma arrojadiza
de intereses ocultos de unos y de otros, de posibilidades
de pelotazo y de inversión. Pero el pinchazo de la bur-
buja inmobiliaria dejó aparcado en un rincón este pro-
yecto, esperando un momento mejor para sacarlo nue-
vamente a la luz pública y ponerlo en marcha, para
desesperación de muchos propietarios que habían apos-
tado por el Verdegueral como medio para crecer. Al
abrigo de un campo de golf, de la posibilidad de tener
unas olimpiadas, y junto a un parque regional, el entor-
no prometía convertirse en un espacio de lujo. Todo ol-
vidado y aparcado. Hasta ahora.
La mayor parte de los propietarios han firmado un po-
der en el que autorizan la venta de los terrenos a un
precio que parece desorbitado, teniendo en cuenta
los tiempos que corren y la crisis que atenaza el sec-
tor. No se venden las viviendas ya construidas y tam-
poco se compran terrenos ya preparados para cons-
truir, por lo que apostar por un espacio que ni siquiera
está sectorizado causa cuanto menos sorpresa. Sobre
todo si el precio triplica o cuadriplica el que se puede
conseguir en el mercado. A los propietarios se les ha
asegurado que hay un grupo inversor fuerte detrás
que estaría interesado en posicionarse en el Verde-
gueral. En un año pagaría el 40% de la venta, cuyo to-
tal podría ascender a 1.000 millones de euros si fir-
man todos los propietarios. De momento ya han dado

su aprobación los principales propietarios, que aglu-
tinan más de 4 millones de metros cuadrados. Una
operación, que en caso de producirse, sería monu-
mental. Cabe pensar si se está jugando con las espe-
ranzas y deseos de un milagro de los propietarios,
muchos de ellos en situaciones críticas. 
Al final Perales del Río trasciende las fronteras de Ge-
tafe. No porque esté apartado del núcleo urbano, sino
porque es la Comunidad de Madrid la que tiene la última
palabra en cualquier movimiento que se realice en el
ámbito urbanístico en el municipio. Cabe plantearse si
los movimientos que se están produciendo son conoci-
dos, avalados y/o promovidos por el organismo regional. 
La otra parte que genera interrogantes es la empresa
compradora. ¿Qué es lo que le han presentado a los pro-
pietarios del suelo? ¿Qué solvencia y qué interés tiene
para apostar por el urbanismo en un momento como és-
te? ¿Tiene alguna vinculación con el proyecto de Euro-
vegas como algunos apuntan? Aunque otros ponen én-
fasis en centrar esta operación alrededor de la
posibilidad de que la Olimpiada de Madrid 2020 sea una
realidad, con Getafe como subsede olímpica.
Parece una operación desmesurada en un tiempo de cri-
sis como el actual, donde la inversión en general y en
urbanismo en particular está paralizada. Incluso pen-
sando a largo plazo. Pero al final, hasta ahora, única-
mente hay una sombra de proyecto, un fantasma que
vuelve a rondar por Getafe.

Fue un encierro light como le llama-
ron algunos. Y tal cual llegó, se aca-
bó, sin demasiada pena ni gloria, sin
que nadie (casi ni ellos mismos) aca-
baran de creérselo. La chanza en los
pasillos del Ayuntamiento era que si
estaban de huelga, que les desconta-
ran el sueldo. Se encerraron en el
hall, a la vista de cualquiera, con lo
que la descoordinación fue más visi-
ble aún si cabe. Las fotos de su espa-
cio de encierro vacío circularon rápi-
damente. Utilizar un recurso como
un encierro, requiere una planifica-
ción de la que obviamente carecían.   

GUILLERMO PALOMINO

La imagen

El gimnasta getafense Guillermo
Palomino se proclamó Campeón de
España de Trampolín y Subcam -
peón en Doble Minitramp en el últi-
mo Campeonato de España de
Trampolín. Además, participó a fa-
vor de la candidatura Madrid 2020
en La Noche del Deporte dando un
espectáculo de su modalidad frente
a la Puerta de Alcalá que fue de lo
más aplaudido. Se trata sin duda de
uno de los mayores exponentes del
deporte no sólo de Getafe sino de
España de cara a las próximas
Olimpiadas de Río 2016.

M
ario Dom

inos
M
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inos



OPINIÓN
4 de julio de 2013

3

Acabo de asistir a la terrible paradoja de estar
leyendo una noticia, cuyo titular informaba de
que un 63% de los becados de una universidad
dejaría los estudios en caso de perder la ayuda
económica, a la par que parpadeaba en mi pan-
talla del ordenador un anuncio corredizo que
rezaba: “Tenemos un 57% de paro juvenil, una
educación de calidad para todos”. Yo, que a veces
peco de credulidad, he pensado que pese al tinte
azulón de las letras, este anuncio procedería de
alguna de las muchas plataformas que han surgi-
do en torno a la defensa de la escuela pública.
Para mi asombro y posterior indignación, esta
publicidad venía firmada por la guadaña ejecuto-
ra del crimen, PP. Suele ser extraño que el verdu-
go puje por la libertad del condenado. Aunque
puede que todo estribe en una repugnante burla,
quizás no encuentren suficiente escarnio en con-
denar a toda una generación de estudiantes al
abandono de la universidad, también hemos de
ser humillados con una propaganda política tan
burda por su desfachatez. 
La campaña lanzada por el Partido Popular con
el objetivo de respaldar las “reformas” del minis-
tro Wert, recurre a argumentos como que “el cos-
te medio estándar por alumno y curso (60 crédi-
tos) para la administración, es decir, para el
conjunto de la sociedad española podría ascen-
der a 6.300€”. Se habla de coste, de gasto por estu-
diante universitario. Se obvia lo que repercute en
nuestra sociedad si este estudiante sale bien for-
mado. Se pasa por alto la igualdad de oportuni-
dades, la coherencia y la sensatez. 
En mi clase acuden a nosotros sus representan-
tes, agobiados por haber suspendido una asigna-

tura, ¡una asignatura! Para optar a una beca es
preciso aprobar un 90% de los créditos matricu-
lados en las asignaturas de nuestra rama (Huma-
nidades y Ciencias Sociales) y tener una media
superior a un 5,5. Al parecer, el ministro rectificó
hace apenas una semana en cuanto al criterio de
la nota media para ser beneficiario de una beca
para la exención del pago de matrícula, pasando
del escandaloso 6,5 al anterior 5,5; presionado por
rectores universitarios y, ojo, por autoridades de
su propio partido. Este tramposo cambio de rum-
bo en la política de becas esconde un órdago bien
camuflado hacia todos aquellos estudiantes que
hacen su grado universitario en una comunidad
autónoma distinta a la de su residencia, pues aun
así se exige el 6,5 de media para las becas de
movilidad, esenciales para hacer frente a los gas-
tos que supone estudiar fuera de casa. 
Serán muchos los afectados por estas medidas,
pero lo más triste de todo es la injusticia en la que
se incurre exigiendo mayor nota y esfuerzo a los
estudiantes con menos recursos económicos.
Partimos de la base de que a mejor renta, más
facilidades para estudiar en un entorno adecuado
y confortable. El partido que gobierna ha demos-
trado su simpatía hacia la creación de élites, hacia
la injusticia social que conlleva tomar diferentes
varas de medir para los estudiantes universitarios. 
Algunos han denominado este proceso como
“reformas de la calidad educativa”, otros con dis-
femismos como “puta mierda”. 
El segundo, a pesar de ser algo grosero, se adecua
perfectamente a la realidad. 

GUILLERMO INFANTES CAPDEVILA
Representante de estudiantes de la Carlos III

A debate busca favorecer el intercambio de opiniones e ideas, así como la reflexión sobre temas de actualidad.  
Los lectores de GETAFE CAPITAL pueden participar a través de la web www.getafecapital.com

La “verdad” del
ministro Wert ¡Vuelven las grandes

producciones cinematográficas! 
¡Y sin salir de Getafe!
Mary Poppins, protagonizada por el PP. Personajes: Juan Soler, en el
papel de Bert, empeñado en enseñarnos los valores más importantes:
dar la callada por respuesta cuando se le pregunta algo que no es de su
agrado; realizar recortes de personal al tiempo que se malgasta dinero
en adornos varios; discriminar a ACOEG frente a AJE [...]; ausentarse
de Getafe [...] sin más razones políticas que huir de los problemas y dar
órdenes vía whatsapp desde donde quiera que esté, cuando no sabe
cómo resolver un asunto [...];  y un largo etcétera. Personajes secundarios
[...]: (Casi) todos los concejales, principalmente los varones, en los pape-
les de los niños Banks, fieles seguidores y cumplidores de la enseñanza
de su maestro (aquí mezclamos Mary Poppins con Kung fu). [...] Y como
principal protagonista, la ciudad de Getafe, como la insigne Mary Pop-
pins, la reina de los paraguas, y silenciosa sufridora de las hazañas de
Bert y sus niños.
Y también en estos días podemos disfrutar en nuestra ciudad de la fil-
mografía completa de Charles Chaplin, protagonizada por el PSOE. Aquí
los papeles están más repartidos, pues unos días es Sara Hernández
quien hace de Charlot y otros días [...] José Manuel Sacristán o Enrique
Heras. Su última "charlotada", encerrarse en el Ayuntamiento de Getafe
intentando hacer creer a los ciudadanos que frente a El gran dictador
[...] la única solución es hacerse fotos [...] comiendo churros, o tortillas,
o... a la espera de quién sabe qué. Para ellos, los Tiempos modernos con-
sisten en quedarse de brazos cruzados [...] sin aportar soluciones de nin-
gún tipo, esperando que La quimera del oro que supondría llegar al
poder dejase de ser quimera para convertirse en realidad [...].
Que alguien les diga [...] que no somos simples espectadores de la pelí-
cula [...] Somos los protagonistas y como tales deben pensar en nosotros
[...] para intentar mejorar la calidad de esta película que [...] no deja de
ser de serie B. Nosotros [...] no prometemos ganar un Oscar, ni siquiera
un Goya, pero sí garantizamos que todos los que intervendremos en la
película saldremos satisfechos del resultado de la misma.
Así que, por favor y de una vez por todas [...] déjense de bufonadas y
pónganse a trabajar para y por Getafe.
The End.

LUIS MARTÍNEZ MIRANDA

cartas al director



Se modificaban alturas, fondos de
edificios, vuelos sobre la fachada,
metros de edificabilidad… Esas
eran algunas de las consideracio-

nes que se recogían en el Plan Es-
pecial que el Gobierno popular lle-
vó para su aprobación en el Pleno
y que afectaba a los edificios cultu-
rales de la zona primera, esto es, el
barrio centro, con especial inciden-

cia en la calle Madrid. Era un recur-
so rápido, un atajo para sacar ade-
lante el proyecto del Teatro Ma-
drid, el nuevo Centro Europeo de
Producción de Artes Audiovisuales
y Escénicas, que estaría ubicado en
el ahora solar de la calle Madrid,
54. Un espacio que ya se había pre-
parado para esta infraestructura y
que solo tenía que pasar el trámite
del Pleno municipal.
Pero ahí experimentó
un frenazo en seco:
PSOE, IU y UPyD de-
cidieron echar atrás
esta intención, instan-
do a que cualquier va-
riación del PGOU se
debía hacer con una
modificación, como
ya se había realizado
con anterioridad. Jo-
sé Manuel Vázquez,
portavoz del PSOE,
les reprochó asimis-
mo “que no hayan
asumido ninguna de
nuestras alegacio-
nes”, y que presenta-
ran un Plan Especial
“que incumple todas
las ordenanzas y total
para evitar que la Co-
munidad de Madrid
les diga que lo están
haciendo mal”. María
Luisa Gollerizo defen-
dió también que no
era de recibo “que se
buscaran atajos en
una zona que además
tiene limitaciones de carácter esté-
tico”. La más práctica fue Esperan-
za Fernández que apeló a que “pa-
sar dos filtros, el de la Comunidad
de Madrid y el del Ayuntamiento,
es más garantista”, y que al fin y al
cabo el proyecto del Teatro Madrid
“no se puede calificar como urgen-
te”, con lo que echaba atrás el ar-
gumento de los populares de que
se iba a perder la subvención euro-
pea que cubre la mitad del proyec-
to. La concejala de Urbanismo cen-
tró su intervención en que la
intención principal era cambiar el
uso de la parcela del Teatro Ma-
drid, que estaba inscrita como re-
sidencial, y que en caso de no salir
adelante perderían el dinero de los
fondos europeos que se entrega -
rían si el proyecto está construido
antes de 2016.

OPINIÓN/NOTICIAS
4 de julio de 2013

4

El Pleno tumba el Plan
Especial de urbanismo 

Afectaba a la zona centro y al nuevo Teatro Madrid, 
y se saltaba el trámite de la Comunidad de Madrid

RAQUEL GONZÁLEZ

Asiento en el Pleno
RAQUEL GONZÁLEZ

Tras unos meses viendo los to-
ros desde la barrera, reencon-
trarse de frente con la actuali-
dad de Getafe es casi un deporte
de riesgo. Que no engañen las
canciones que se dedicaron PP y
PSOE al hilo de los dichosos pa-
raguas que ahora sí, parece que
se van a retirar. (O no… porque
como “el Pleno no gobierna...”).
El caso es que el chaparrón que
cayó en el salón de Plenos fue
digno de presenciar. Porque pa-
rece que el Pleno algo sí que tie-
ne que decir en eso de modificar
lo que dice el Plan General de
Ordenación Urbana, sobre todo
si se quiere hacer sin pasar por
la Comunidad de Madrid. De-
trás, el nuevo edificio del Teatro
Madrid, el emblema de la legis-
latura de Juan Soler, que tendrá
que buscar otro camino para sa-
lir adelante. La llave la volvía a
tener Esperanza Fernández
(UPyD), que zanjó el tema: “Este
edificio no es una prioridad” y
“hay que buscar la fórmula más
garantista”, es decir, pasando
por el filtro de Madrid. El PP se
puso nervioso, gabinete de crisis
posterior incluido. Y el alcalde,
Juan Soler desafiante: “Si se ha-
ce de Pepe Grillo, se puede aca-
bar como Pepe Grillo. No se
puede estar contra todo. El que
lo hace así, lo acaba pagando”.
Esas perlitas se las dedicó a la
portavoz de UPyD, a la que llo-
vieron palos durante el resto del
Pleno. No hubo invitación a en-
trar en el Gobierno ni bromitas
cómplices. “Ha defendido el
punto tan mal, que nos vamos a

abstener”, le dijo Manu Ortiz an-
te la propuesta de que los parti-
dos de la oposición salieran de
los consejos de administración
de las empresas municipales. La
tensión era palpable en los pasi-
llos y en los rostros de los con-
cejales de Gobierno. También se
encontró sola en eso de que Ge-
tafe deje de ser gran ciudad. Pa-
ra otras cosas sí tuvo apoyos. Se
aprobó por unanimidad hacer un
diagnóstico del problema del
maltrato al mayor en el munici-
pio y también, ya lo decía, retirar
los paraguas de la calle Madrid
“por seguridad”, sin entrar a va-
lorar la estética. 
Al PSOE le han rechazado su in-
tención de llevar a los tribuna-
les a la Comunidad por el in-
cumplimiento del convenio de
las BESCAM, mientras a IU no
le han admitido sus propuestas
sobre reactivación económica y
empleo.
Los paraguas centraron la últi-
ma parte de un Pleno, que tam-
bién tuvo una despedida, la de
Jorge Paumard, que deja su car-
go en el Ayuntamiento para de-
dicarse a estudiar. En la próxi-
ma sesión se incorporará
Antonio José Mesa, hombre de
confianza de Alcaldía. ¿Con qué
ímpetu entrará? De momento,
no le vendría mal traerse un cu-
chillo entre los dientes, que tras
el descanso estival (¿o habrá al-
gún Pleno en fechas conflictivas
buscando alguna ausencia que
cambie mayorías?) la tempora-
da promete ser dura. 

PLENO CELEBRADO EL 3 DE JULIO

Con el cuchillo 
entre los dientes

La trama del Teatro Madrid
El nuevo Centro Europeo de Producción de Artes Audiovisuales y
Escénicas que su ubicará en la calle Madrid 54, en lo que era el
Teatro Madrid, nace con prisas y con irregularidades. El proyecto
se encarga a la empresa municipal GISA, para de esta forma
agilizar trámites y desprenderse de los trámites administrativos
que encorsetan la actividad municipal. Es precisamente GISA la
que elige el modelo de contratación que en este caso será
procedimiento negociado sin publicidad. La cuantía de este
proyecto se cifra en 72.447,54 euros con el IVA incluido. Justo en
el límite para no tener que realizar un concurso público.
El mínimo de empresas que deben ser invitadas a este
procedimiento de negociado sin publicidad son tres. Y ahí
comienza la trama rocambolesca. La primera plica que se
presenta corresponde a Vegas Arquitectura SL, empresa que se
constituye el 16 de octubre de 2012, un mes antes de presentarse
al concurso, formada por Julián Vegas (que ha sido trabajador de
Leopoldo Arnaiz, implicado en la trama Gürtel) y su esposa:
ninguno de ellos está colegiado como arquitecto. Es precisamente

su mujer la que presenta la segunda
plica, que irá a nombre de la empresa
de Juan Cabañas, sin presentar el
mínimo de documentación necesaria;
la tercera empresa invitada es
Espacio 2006 SL, plica que presenta
la misma persona que aparece como
tomador del seguro de la oferta de
Vegas Arquitectura: esta tercera
plica se presenta sin aportar seguro.
Obviamente y a la vista de los
documentos presentados, la
adjudicataria fue la empresa de
Julián Vegas, a pesar de haberse
constituido apenas un mes antes. 

Buscando un arquitecto
El arquitecto T.T. trabajó durante un
mes en la redacción del proyecto de
ejecución que se había encargado a
Vegas Arquitectura. “Un conocido
me puso en contacto con ellos
porque buscaban un arquitecto que
les pudiera hacer este proyecto”. Los
titulares de la empresa, Julián Vegas
y su mujer, no están colegiados y
tampoco su empresa, por lo que
necesitan una firma para sacar
adelante el proyecto. “Cuando pedí
firmar un contrato con las cláusulas
claras, se negaron”. Finalizó su

relación con esta empresa y la denunció, ya que se negaron a
pagarle el trabajo realizado. “He presentado una reclamación de
cantidad, y tengo múltiples mails que demuestran la relación que
hemos tenido y que se me han encargado estos trabajos”. En los
pliegos de condiciones, en el punto 9 se expresaba explícitamente
que “el contratista no podrá concertar con terceros la ejecución
total o parcial del contrato”. También se especificaba que se exigía
que la adjudicataria debía contar con un arquitecto para la
redacción del proyecto y un arquitecto técnico o ingeniero técnico
para el estudio. Ambos con una experiencia de más de 5 años. “He
puesto en conocimiento tanto del Colegio de Arquitectos como del
Consejo Superior de Arquitectos estas circunstancias”, explica T.T.
De la arquitecta que firma el proyecto final, no se adjunta ningún
tipo de contrato con Vegas Arquitectura SL.
A todos estos datos se une la vinculación de alguno de los técnicos
del Ayuntamiento con la empresa de Arnaiz en lo que resulta ser
una trama rocambolesca para adjudicar un proyecto que requería
una modificación del planeamiento que ni siquiera se había llevado
a efecto y que se echaría atrás con los votos en contra de los
partidos de la oposición. El proyecto tendrá que aguardar en un
cajón hasta que se saque adelante la modificación del PGOU.



Los problemas se acumulan para
celebrar las Fiestas del Carmen,
que tradicionalmente unen al ba-
rrio de Perales del Río en una ce-
lebración que tiene su fecha ha-
bitual a mediados de julio. El
Ayuntamiento les está poniendo
trabas para su celebración. “Nos
da el mismo dinero de todos los
años, pero pide que el dinero de
los feriantes, se lo entreguemos
a ellos”, lamenta Nicanor Brice-
ño, presidente de la Asociación
de Vecinos Perales del Río. 
“Quieren que nos responsabilice-
mos de todo nosotros, pero lle-
varse el dinero ellos. Les hemos
enviado un escrito para decirles
que no estábamos de acuerdo,
pero no nos han respondido”.
Con ese dinero, más la subven-
ción municipal “contratábamos
los grupos  y las actividades para
las fiestas del barrio”. Ante las
difi cultades, no tiran la toalla.
“Vamos a intentar tener nuestras
propias fiestas, sea con el Ayun-
tamiento o sin él. No pueden pre-
tender imponernos las fiestas
que ellos quieran”. Briceño ratifi-
ca: “Celebraremos las fiestas de
Perales. Pero también digo: esta-
mos anestesiados y este pueblo
nunca ha sido así”. 
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Las quejas de los usuarios
marcan la apertura de las
piscinas de Getafe Norte

Cayo Lara
visita Getafe
el 6 de julio

El coordinador general de IU, Cayo
Lara, visitará Getafe el próximo sá-
bado 6 de julio debido al acto públi-
co que IU convoca en el Hospitalillo
de San José a las 12.00 horas en de-
fensa del trabajo digno, el derecho a
vivienda, los servicios públicos, los
impuestos justos, la banca pública,
la democracia y libertades. Los jóve-
nes de IU también organizarán el jue-
ves 4 de julio una acto en la Plaza de
la Constitución a las 19.00 horas bajo
el lema “Ni paro, ni exilio, ni preca-
riedad”.Además, el pasado 29 de ju-
nio, IU celebró una Asamblea en la
cual se aprobó el documento Polí-
tico-Orga ni zativo que sentará las ba-
ses del trabajo de la Organización de
cara a la 2ª parte de la legislatura. 

YAIZA DÍAZ 

El inicio de la temporada de verano
de las piscinas de Getafe Norte se ha
caracterizado por las numerosas que-
jas de los usuarios. Los vecinos que
han acudido al complejo las dos pri-
meras semanas de apertura dicen ha-
berse encontrado el vaso infantil sin
agua y precintado sin previo aviso del
personal, así como la retirada de las
mesas en la zona del merendero, he-
cho que les obliga a comer sentados
en el césped. Una de las afectadas,
Gemma Blázquez, indica que la gra-
vedad del asunto radica en que los
propios trabajadores han comentado
que no hay indicios de que se vaya a
solucionar a corto plazo, a lo que el
propio alcalde respondió en Facebo-
ok “la piscina de niños (…) se man-
tenía perdiendo muchos litros de
agua. Es por eso que va a ser repara-
da, al contrario de lo que te haya di-
cho esa persona que debe estar muy
poco informada”, y en cuanto al asun-
to de los merenderos, Soler ha indi-
cado: “Es temporal mientras se reali-
zan las obras de transformación del
complejo, que agradeceréis cuando
esté acabado”. Blázquez también de-
nuncia que este año se han suprimido
los ceniceros de las zonas verdes y el
servicio de ropero; en su lugar se han
instalado taquillas: cuyos candados
deben aportar los propios bañistas. 

Si bien los usuarios consultados
coinciden en que las condiciones
del centro no han cambiado signifi-
cativamente con la privatización, sí
parece haber cierto descontento
con algunos aspectos en la remode-
lación del complejo. “Otros años po-
díamos acceder a la parte de arriba
de la piscina para ver a nuestros hi-
jos mientras daban clase. Ahora es
totalmente distinto, está en obras y
los padres tenemos que esperar en
la calle bajo una especie de techa-
do”, se queja otra vecina, denun-
ciando que tampoco es posible ac-
ceder a la catefería del recinto
cubierto “a no ser que se compre en-
trada”. Varios de los padres han pre-
sentado hojas de reclamaciones por
el mal trato recibido y las condicio-
nes de la instalación.

MIRIAM ERREJÓN

“Celebraremos
las fiestas 
de Perales”

La cartera de Empleo, Desarrollo
Económico, Nuevas Tecnologías
y Obras de edificación tendrá
cambio de titular. Jorge Paumard
ha renunciado a su acta de conce-
jal alegando “motivos persona-
les”, lo ha hecho a través del pro-
cedimiento de urgencia en la
celebración del último Pleno mu-
nicipal. Según ha asegurado el al-
calde Juan Soler “habrá retoques”
en el Gobierno. Antonio José Me-
sa, asesor de Alcaldía, presidente
de las Nuevas Generaciones en
Villaverde y portavoz del partido,
ocupará –por riguroso orden en la
lista electoral, es el número 13– el
cargo a partir de ahora. 

El concejal 
de Empleo
renuncia 
al cargo 

MIRIAM ERREJÓN

EL PSOE DE GETAFE CELEBRÓ LAS
JORNADAS SOBRE POLÍTICA MUNICIPAL.
Durante los días 28 y 29 de junio, el salón de
actos de la Agrupación Socialista reunió a más
de 280 personas que, en seis mesas redondas,
debatieron sobre temas como la sanidad, el
empleo o la participación ciudadana. El evento,
que tenía como objetivo “hacer partícipe a la
población de Getafe del debate y desarrollo  de
un modelo de Gobierno alternativo” al del Partido
Popular, volverá a repetirse próximamente. 
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El Verdegueral vuelve a escena
Los propietarios de cuatro millones de metros cuadrados firman poderes para vender • El PSOE,

cauto, con Izquierda Unida y UPyD radicalmente en contra • El PP no contesta

Perales del Río: esa era la vía de
crecimiento urbanístico de Geta-
fe en plena ebullición de la bur-
buja inmobiliaria. Un campo de
golf, un desarrollo que

pretendía ser de lu-
jo, la promesa de
que la zona se revita-
lizaría con unas
olimpiadas que no
acababan de lle-
gar… Todos esos
sueños rotos vuel-
ven a reconstruirse
con nuevos movi-
mientos entre los
propietarios de los
más de seis millones
de metros cuadrados del Verde-
gueral. Más de la mitad de los titu-
lares ya han formalizado un poder
notarial que autoriza a dos inter-
mediarios, Manuel Ruiz y José Ma-
ría Navarro, a vender los terrenos
por un precio por metro cuadrado
“que no podrá ser inferior a la can-
tidad de 191,04 euros”. Los que
han firmado, representan casi 4
millones de metros cuadrados. 
En este terreno que está califica-
do como urbanizable sin sectori-
zar, lo que era antiguamente sue-
lo rústico, “existe interés por
parte de una entidad o empresa
financiera española
o extranjera”, que
según el poder no-
tarial al que ha teni-
do acceso GETAFE
CAPITAL, podría
pagar un precio muy

por encima del que
se está barajando en
el mercado. Un te-
rreno de estas ca-
racterísticas se po-
dría vender por
entre 30 y 60 euros,
según afirman ex-
pertos en el sector. 
A los propietarios
que ya han pasado
por el notario se les
ha asegurado que
detrás de esta oferta
de más de 190 euros
por metro cuadrado

hay un grupo empresarial ju-
dío, con importantes cone-
xiones en la banca y que es-
taría interesado en apostar
por un enclave como el Ver-
degueral, al hilo de otros de-
sarrollos como podrían ser
Eurovegas o incluso pensan-
do en la posibilidad de que
Madrid fuera olímpica en
2020, algo que se conocerá
en septiembre. El poder se

extiende por un periodo de
seis meses, prorrogables
en caso de adelantarse par-
te del dinero dentro de es-
te periodo. La formaliza-
ción de los pagos de estos

terrenos, también se detalla,
completándose el 40% de la tran-
sacción en el primer año tras la
firma del contrato. Otro porcen-
taje cercano al 20% se pagaría en
10 años, al término de los cuales
se ingresaría el resto del dinero
pendiente, correspondiente al
otro 40%. 
Cualquier movimiento que se pro-
duzca tendrá que contar con la
aprobación de la Comunidad de
Madrid, que es en última instan-
cia la responsable de aprobar la
sectorización de la zona. 

Tres años olvidado
El pinchazo de la burbuja relegó
al olvido uno de los proyectos
más ambiciosos en el ámbito ur-
banístico: el Verdegueral. El últi-
mo intento de impulsarlo fue la
tentativa de sectorizar la zona, al-

go que demandaba la agrupación
de propietarios, presidida en
aquel momento por Fructuoso
Rodríguez. Esto era a principios
de 2010, cuando la propia asocia-
ción defendía que tenía un mode-
lo de desarrollo diferente, basado
en criterios de sostenibilidad y de
utilización de los recursos natu-
rales. Pedro Castro, en aquel en-
tonces alcalde de Getafe, estaba
dispuesto a iniciar la sectoriza-
ción, algo que finalmente no se
produjo porque Izquierda Unida
reclamó que el desarrollo se rea-
lizara por expropiación, en lugar
de cooperación. De hecho, el Ple-
no informativo en el que se expli-
caba cómo se iba a construir el
Getafe del futuro, IU y PP dieron
plantón al PSOE. Tres años más
tarde el Verdegueral vuelve a ser
noticia. 

RAQUEL GONZÁLEZ

Sara Hernández, PSOE:
“Vamos a esperar acontecimientos”
En el PSOE están sorprendidos y expectantes por la rapidez
con la que se están produciendo los hechos. “Parece que
podría haber algún grupo judío de inversión que está
interesado”, asegura Sara Hernández, secretaria general del
partido. Pero muestra cautela: “Vamos a esperar
acontecimientos, porque es una inversión fuerte.
Apoyaremos todo lo que suponga desarrollo para Getafe,
pero siempre que sea algo razonable y sostenible… que no
sean barbaridades. Quizá en estos momentos habría que
plantearse que ese crecimiento fuera por fases, con un
desarrollo sostenible. Nosotros somos cautelosos, porque de
momento depende de terceros, y la administración no está
realizando movimientos”. Quiere poner negro sobre blanco “y
cuando veamos cuáles son todas las letras y las condiciones,
opinaremos al respecto”. 

María Luisa Gollerizo, IU:
“No responde a necesidad social alguna”
“No parece oportuno, porque además desde IU entendemos
que hay muchas viviendas vacías, que se está desahuciando
a la gente y que no hay necesidad de más vivienda privada”.
María Luisa Gollerizo, portavoz de IU, está sorprendida por
los nuevos movimientos en torno a Perales del Río que “no
responden a necesidad social ninguna. Además siempre
hemos apostado por la expropiación como sistema de
gestión, para poder desarrollar un parque público de
viviendas en alquiler para jóvenes y familias desfavorecidas”.
IU se declara abiertamente en contra de cualquier
movimiento en este sentido, que tendría que tener la
aprobación “de la Comunidad de Madrid, que es quien
tendría que sectorizar. Difícilmente se puede pensar que no
lo apoyen, ya que son los mismos que privatizan sanidad y
educación y dejan el beneficio a las empresas privadas”. 

Esperanza Fernández, UPyD:
“Es absurdo que se sectorice”
Esperanza Fernández, portavoz de UPyD, mostró su sorpresa
al conocer los movimientos que se estaban produciendo en
Perales del Río. “Quien quiera edificar tiene suelo de sobra en
desarrollos como Los Molinos, Buenavista, El Bercial o El
Rosón. ¿Qué sentido tiene programar la sectorización de más
suelo? Es absurdo”. Aseguró que su partido se opondría a
esta iniciativa porque “nosotros llevamos en el programa
todo lo contrario, convertir ese espacio en zona protegida,
aunque como vimos en el Pleno de junio es una postura
minoritaria. Y allí tampoco se dijo que hubiera nada previsto
en esta zona. En caso de que se decidiera seguir adelante
con la sectorización, de todas formas, lo consultaríamos con
la asamblea de UPyD”. Para Fernández además, “Perales es
un núcleo urbano muy problemático, con depuradoras,
olores…”. Ni siquiera la concesión de las olimpiadas para
Madrid en 2020 justificaría esta inversión “porque eso sería
apenas un mes y no tiene ningún sentido”.

Paz Álvarez, PP:
No ha contestado a este medio

Los partidos, sorprendidos



La inseguridad ha subido en el último
año en el municipio. Los vecinos aler-
tan del repunte de robos en garajes,
trasteros y domicilios, especialmente
en barrios nuevos como Los Molinos
o Buenavista, en los que también de-
mandan más presencia policial. El
cuerpo de seguridad nacional achaca
el aumento de la delincuencia a fac-
tores como la crisis económica o a los
efectos de posibles políticas de segu-
ridad que se estén llevando cabo en
municipios colindantes que ahuyen-
ten a los infractores y los expulsen a
otras localidades como Getafe. El co-
misario Miguel Ángel González habla
de “robos a pequeña escala” en gara-
jes, trasteros, coches y algunos domi-
cilios y descarta delitos relativos a
mafias en la ciudad. Reconoce tam-
bién que la delincuencia ha aumenta-
do en el último año pero que “ha ba-
jado en el último mes” y que “los
vecinos tienen  más sensación de in-
seguridad que antes, lo que no quiere
decir que sea una inseguridad real”,
afirma. “Las patrullas fijas no son efi-
caces operativamente, y lo que sí hay
es mucho policía camuflado, lo cual
hace que los vecinos no sientan la
presencia policial”, asevera el jefe de
la brigada local de seguridad ciudada-
na, Ignacio Sánchez. Por su parte, el
concejal de Seguridad, responsable
de la policía local, José Luis Casarru-
bios afirma que “en estos momentos
la delincuencia está en el 1,6% más
que el año pasado, por lo tanto es un
índice despreciable teniendo en cuen-
ta que en nuestro municipio se pro-
ducen cada mes del orden de 600 o
700 incidencias policiales. Eso es la
mitad que los municipios limítrofes
de Getafe”. 

Los delitos más cometidos
En el último año ha habido casi 300
hurtos más que en el pasado, como
contabiliza el Decanato de los Juzga-
dos de Getafe. En cuanto al número
de robos, se sumaron 3.745 entre
2011/12 y 4.221 en el último año. Si se
desglosa por el tipo de robo, el que
más ha crecido en número ha sido la
modalidad “con fuerza en docimicilio
o local” que en 2011/12 registró 32 y
este último año 50. Hay que tener en
cuenta que cuando se producen ro-
bos en 20 trasteros de un mismo edi-
ficio (como sucedió recientemente
en Los Molinos, según Gustavo de Ve-
ga, presidente de la asociación de ve-
cinos) el delito se contabiliza como

uno solo porque se entiende que lo ha
cometido el mismo infractor y se ha-
blaría de un solo delito con múltiples
afectados. La modalidad de robo a ve-
hículos también ha repuntado en el
último periodo, pasando de 250 en
2011/12 a 334 en el último año. Tam-
bién han incrementado los delitos
contra la salud pública que han pasa-
do de 14 a 45 en el último periodo, los
de conducción alcohólica, de 120 a
138 y los catalogados bajo la tipología
de maltrato familiar, de 66 a 88.

Barrios nuevos, mayor peligro
Hace unas semanas una vecina de
Buenavista alertaba en las redes so-
ciales de la inseguridad en el barrio
tras un aumento considerable del nú-
mero de robos en trasteros y domici-
lios. El concejal de seguridad Casa-
rrubios respondió que “hay patrullas
estables en el barrio de Buenavista”,
algo que también recalcó a este me-
dio, “hay patrullas estables, lo diga
quien lo diga”. Tras el revuelo causa-
do en las redes sociales tras la afir-
mación, la sección sindical de CSI-F,
sindicato de la Policía Local de Geta-
fe, pidió la dimisión del concejal de
Seguridad al “faltar a la verdad” pues
desde el sindicato se considera “in-
viable económicamente” la presencia
fija de patrullas. Por su parte, Gusta-

vo de Vega, presidente de la Asocia-
ción de Vecinos Buenavista, asegura
que “la presencia policial sí está, pero
patrulla fija no hay”. Los vecinos se
resisten a ir a vivir a un barrio que es-
tá ocupado al 50% de su capacidad.
Buenavista junto con  Los Molinos o
El Bercial son barrios nuevos con
menos densidad de población y don-
de han aumentado especialmente los
delitos y con ellos la sensación de in-
seguridad. Aunque no son los únicos.
El barrio de las Margaritas y Juan de
la Cierva también asisten al incre-
mento de la sensación de inseguri-
dad de sus vecinos, que demandan
más presencia policial y reuniones
periódicas con el concejal como se
hacían antes de que el PP llegara al
Gobierno, tal y como afirman todas

las asociaciones consultadas. Ni si-
quiera la zona centro se libra de los
incidentes: en el bingo de la calle
Manzana han robado en dos ocasio-
nes en el último mes, lo que también
ha generado alarma entre los vecinos
y comerciantes de la zona.

Simulación de delitos y
derechos de los trabajadores,
aumentan con la crisis
Fingir haber sufrido un delito y
denunciarlo está castigado con

una multa de 6 a 12 meses por el
Código Penal. Este tipo delictivo
ha aumentado en el último año
debido principalmente a la crisis
económica y a la necesidad de las
personas de conseguir, de la ma-
nera que sea, recursos económi-
cos. De 19 simulaciones de delito
se ha pasado a 33 en el último
año. “La crisis nos lleva a sacar
un dinerillo extra de la compañía
de seguros y hay gente que hace
denuncias falsas, que dice que  le
han robado una cadena, un tirón
de bolso o el típico asalto con  na-
vaja. Están siendo castigados
hasta con 1.000 euros de multa”,
afirma Ignacio Sánchez, jefe de la
brigada local de Seguridad Ciuda-
dana. 
Otra modalidad delictiva que ha
incrementado en los últimos años
es la que vulnera los derechos de
los trabajadores. Se contabiliza-
ron 7 en 2009, 14 hace un año, ha-
biendo descendido a 11 en el úl-
timo periodo anual.
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Crece la inseguridad
Robos en trasteros y garajes, lo más denunciado por los
vecinos • La sala de juego de la calle Manzana ha sufrido

dos robos en el último mes
ISABEL GRACIA

2011/2012 2012/2013

HURTO 4.365 4.641
ROBOS 3.745 4.221
CONTRA Dº TRABAJADORES 14 11
SALUD PÚBLICA (DROGAS) 14 45
CONDUCCIÓN ALCOHÓLICA 120 138
SIMULACIÓN DELITO 19 33
QUEBRANTAMIENTO CONDENA 46 67
ESTAFA 611 742
MALTRATO FAMILIAR 66 88

PRINCIPALES DELITOS

Fuente:Oficina registro Decanato de los Juzgados de Getafe

El Bercial. Roberto Benítez, presidente
de la asociación de vecinos:No hemos
notado mejoría, lo mismo de siempre, ausencia
total de policía. Hay una patrulla que está por las
mañanas y que da servicio a la salida de los
colegios Benavente y Vicente Ferrer, pero eso es
todo. El verano pasado tuvimos una ola de robos
en los comercios del barrio, en diez días robaron
ocho. Conseguimos que pusieran un refuerzo y
durante una semana vimos a un policía en moto,
luego nunca más. Tuvimos una reunión con el
concejal y le pedimos más presencia policial y la
subinspección de policía que prometió. Me dijo
que lo primero sería la nueva comisaría.

La Alhóndiga, presidente de la
asociación de vecinos: La sensación es la
misma de siempre, no hemos notado más
inseguridad respecto al año pasado. Los vecinos
nos hablan de que con la llegada del buen
tiempo aumentan los problemas de convivencia
en la calle, a causa del botellón, pero no hay
grandes problemas de robos. Sí en Kelvinator, de
donde nos han trasladado preocupaciones por
robos en garajes y trasteros. Echamos en falta
reuniones periódicas con la policía local, como

antes, pero hace más de un año que no nos
convocan. Eso sí afecta a la seguridad del barrio,
porque no se detectan situaciones a tiempo.

Getafe Norte. Teresa Martínez,
vicepresidenta de la asociación de
vecinos: La inseguridad ha aumentado, y
bastante. A nivel de casas, de comercios y
también nos robaron en la asociación, no
gran cosa, pero nos fastidiaron. Por la zona
donde vivo han quitado el hierro de las
alcantarillas para venderlo. Los vecinos nos
dicen que entran en garajes, trasteros. Hay
muchísima menos policía que antes, es
normal, no dan abasto. Si se convocaran los
consejos de barrio y tuviéramos reuniones
con la policía municipal, las cosas
mejorarían.

Juan de la Cierva. Óscar Petisco,
coordinador de la asociación Tiempo
Libre Alternativo del Sur:
Objetivamente no hemos notado ningún
cambio relevante, lo que si vemos es que la
sensación de inseguridad ha aumentado
porque hay menos gente por la calle, hay

más comercios cerrados que antes, todo
está más triste y apagado y es lo que en
definitiva da más sensación de inseguridad.

Las Margaritas. Vicente Martín,
presidente de la asociación de vecinos:
hay mucha inseguridad, ha aumentado mucho.
Más robos que antes y también más peleas. Le
mandé por registro una carta al concejal de
Seguridad quejándome. Las patrullas vienen
cuando las llamas pero antes teníamos una fija. La
gente tiene miedo a salir, ir al banco porque roban
en los cajeros, también tirones de bolso, entradas
a garajes, trasteros, se meten con la gente en los
portales. Antes nos reuníamos todos los meses
con el concejal, ahora desde que entró este
Gobierno no hemos tenido ni una reunión.

Los Molinos-Buenavista. Gustavo de
Vega, presidente asociación de vecinos:
Ha aumentado la inseguridad en los barrios
nuevos.  En Los Molinos robaron hace poco 70
trasteros en un mismo edificio, también están
entrando en casas. La gente me dice que les da
miedo venir a vivir aquí. Sí hay control policial
pero no patrulla fija como dice el concejal.

LOS VECINOS OPINAN
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La Ruta de la MemoriaLa Ruta de la Memoria

Después de nada menos que
41 años acudiendo diaria-
mente al colegio Ciudad de
Getafe, su director, Tomás
Mariscal, se jubila este año.
Atrás quedan aquellos años de

la Transición, cuando llegó con al-
go más de veinte años a Getafe, la llegada de miles
de trabajadores de Extremadura o Andalucía a la en-
tonces campesina Alhóndiga, la incorporación más
tarde de niños procedentes de hasta 20 nacionalida-
des distintas o la pro-
pia evolución de la en-
señanza y los colegios
a lo largo de estas cua-
tro décadas. 
Lo que no cambia es el
amor y el cariño con
que este profesor habla
no solo de sus alum-
nos, sino del barrio y
del propio colegio: “Yo
soy un enamorado de
mi profesión, he sido
muy feliz trabajando en
este colegio. Modesta-
mente, habrá colegios
iguales, pero no mejo-
res que este”, afirma
pletórico Mariscal. Ha
llegado incluso a reci-
bir ofertas para impar-
tir clases más cerca de
su casa, “y no lo he he-
cho. Es magnífica la
gente de este barrio”,
confiesa sonriente. El Ciudad de Getafe, “que comen-
zó a dar clases a principios de los 70 –él llegó en 1972”
era, junto con el que hoy es La Alhóndiga, el colegio
Francisco Franco”, entonces uno impartía clases con
profesoras para las niñas y el de Tomás hacía lo pro-
pio con los chicos. Tomás recuerda que en aquellos
años 70 “la demanda era tremenda”, tanto que el pro-
yecto inicial del colegio “con cocina, foso y gimnasio”
no pudo llevarse a cabo por la necesidad de construir
más aulas, al igual que en otros centros de Getafe,
“como el de San Isidro”. Curiosamente recuerda que
entre los primeros alumnos del centro “casi ninguno
era de Getafe. Habían nacido en Extremadura, Alba-
cete, Andalucía. La Alhóndiga era un barrio de gente
muy humilde, campesina, al que se incorporó gente
de John Dere, de Construcciones Aeronáuticas, de
Kelvinator, donde había unas escuelas de aprendices
estupendas que han desaparecido”, recuerda. Para-
dojas de la vida, en la actualidad el Ciudad de Getafe

es el centro con más niños extranjeros matriculados
de la ciudad, de manera que su vocación de acogida
sigue muy viva, “Tenemos la idea equivocada de que
en los barrios donde hay muchos inmigrantes baja el
rendimiento. Eso no es cierto. Muchos de los mejores
alumnos son inmigrantes. Hemos tenido alumnos de
hasta 20 nacionalidades distintas, entre el 50 y el 60%
son extranjeros. Y a día de hoy no he recibido por
parte de los padres ni una sola queja. La gente está
muy integrada y contenta”, explica. 
“Yo siempre he estado enamorado de la escuela. La
enseñanza es una de las profesiones más bonitas que
hay, y si tienes suerte, los chicos te dan mucho más a

ti de lo que tú les pue-
das enseñar”, comenta
humilde el profesor, a
quien el amor por la do-
cencia le llegó casi por
necesidad, “yo soy de
Toledo y allí no había
más posibilidad de es-
tudios superiores que
los de magisterio”, ex-
plica, “en aquella época
el profesor podía co-
menzar a impartir cla-
ses a los 17 años, por
eso gente como yo lle-
vamos 50 años en la en-
señanza”. 
De todas las experien-
cias vividas en el Ciu-
dad de Getafe, Tomás
recuerda especialmen-
te una “cogí un grupo
desde primero y les tu-
ve hasta octavo. Yo les
vi crecer. Ese grupo tie-

ne ahora 37 años, y siguen unidos, han hecho un gru-
po en Facebook y nos han hecho una fiesta de jubi-
lación”, cuenta emocionado (y para muestra la
fotografía, en una de las excursiones que el director
promovía a Galicia). Son esos mismos alumnos, los
de la promoción de 1990 los que hoy agradecen a pro-
fesores como “don Tomás que sin duda han realizado
un gran trabajo en las generaciones escolares del
barrio de la Alhóndiga. Todos y cada uno de sus
alumnos, recordamos aquella época de forma en-
trañable, debido en gran parte al cariño, esfuerzo e
ilusión que nos entregaron en nuestra infancia. Gra-
cias de todo corazón a nuestros queridos maestros
por esos increíbles años”. Afortunadamente, la pro-
fesión no se librará tan fácilmente de uno de sus
mayores apasionados, “he sido muy feliz, para mí
ha sido doloroso jubilarme, pero la ley contempla
que podamos venir al colegio como voluntario, y
así lo haré el año próximo”. 

MIRIAM ERREJÓN

Querido maestro
Tomás Mariscal, un “enamorado de la enseñanza”

El IES Silverio Lanza 
se despidió de sus

profesores y alumnos
El siguiente curso estará fusionado 

con el IES Manuel Azaña

Estudiantes y educadores de la
historia del instituto Silverio Lan-
za de Getafe acudieron el pasado
26 de junio a la fiesta de despedi-
da del que fue su centro de apren-
dizaje y enseñanza durante tan-
tos años. El acto, que comenzó a
las 18.30 horas, estuvo protagoni-
zado por las visitas de antiguos
alumnos y maestros del centro
que no dudaron en acudir al que
en algún momento fue su casa. El
evento coincidió con los actos de
graduación de alguno de los cur-
sos, lo que hizo de la velada un
día aún más especial para sus
protagonistas. 

Los profesores del centro se mos-
traron nostálgicos al hablar de la
historia del Instituto y se emocio-
naron al reencontrarse con anti-
guos alumnos. Muchos de los asis-
tentes desconocían el futuro del
Silverio Lanza, mientras que los
más enterados criticaban el hecho
de que “un instituto como este” se
tuviese que “fusionar para seguir
con vida”. Para hacer de la despe-
dida algo más divertido, algunos
de los alumnos y profesores delei-
taron al personal con un concierto
en el que no faltaron las risas y los
bailes. El instituto, que pasará a fu-
sionarse con su vecino Manuel
Azaña la siguiente campaña, será
bautizado como Nuevo Getafe. 

YAIZA DIAZ

Tomás Mariscal con la promoción de 1990. / Fotos cedidas por sus alumnos

Estereotipos y prejuicios, 
principales signos de rechazo 
hacia homosexuales 
La asociación COLEGA hizo público su Informe sobre el Estado
de la Tolerancia y Homofobia en Getafe realizado a 180 personas
de entre 18 y 30 años. Los resultados muestran que un 4,7% piensa
que la homosexualidad es contagiosa y un 20% que los homose-
xuales tienen más opciones de contraer enfermedades. Sorpren-
de también que mientras un 85% está a favor de que expresen su
afectividad en público, a un 77,5% sí le importaría tener un vecino
homosexual.

El Servicio de Atención al vecino
atenderá de 9 a 14 horas
Desde el día 1 de julio, el Servicio de Atención al Vecino que rea-
liza el Ayuntamiento de Getafe  ha modificado su horario de aten-
ción al público para los meses de julio y agosto. Se atenderá de
lunes a viernes de 9.00 a 14.00 horas y los sábados de 10.00 a
13.00 horas en el Registro General de Entrada de Documentos.
El horario se restablecerá en septiembre. 

El Ayuntamiento participa en la
campaña de protección frente 
a la leishmaniosis
A través de carteles y folletos informativos repartidos en centros
municipales y centros de salud, el Ayuntamiento de Getafe ha
participado en la campaña de protección frente a la leishmaniosis
impulsada por la Comunidad de Madrid. La leishmaniosis, enfer-
medad que se transmite por la picadura del mosquito-flebotomo,
tiene mayor efectividad al atardecer y a primeras horas de la no-
che, por lo que la recomendación de la campaña es usar ropa ade-
cuada y productos repelentes protectores en personas mayores
de dos años.

Pensaba que no me quejaba mucho hasta que leí un
libro titulado Un Mundo sin quejas. Will Bowen pro-
ponía un reto que me pareció sencillo: había que po-
nerse una pulsera morada y estar, durante veintiún dí-
as, sin quejarse ni criticar. Si te quejabas, tenías que
cambiar la pulsera de mano y empezar a contar de
nuevo los días. Tardé por lo menos seis meses en lo-
grar estar tres semanas seguidas sin quejarme. Me di
cuenta entonces de las numerosas veces al día que me
quejaba por pequeños contratiempos o criticaba a
otras personas. 
No quejarse es un hábito que recomienda la Universi-
dad de California para cultivar la felicidad. La queja es
lo contrario al agradecimiento, enfoca nuestra aten-
ción en lo más negativo que sucede. 
Hace poco tuve la ocasión de conversar con Gonzalo
Hervás, uno de los grandes investigadores de la psico-
logía positiva en España. Le pregunté: “¿Cuándo está
justificado quejarse?”. Me respondió: “es una cuestión
de proporción”. Me explicó que la queja sirve funda-

mentalmente para expresar lo que nos preocupa y pa-
ra buscar soluciones conjuntamente con otra persona
a ese problema. Esta función de expresión se satisface
con cinco minutos de queja. 
Podemos decidir la respuesta que damos a lo que ocu-
rre, en eso consiste ser proactivo. Stephen Covey ima-
ginó un círculo de preocupación, que contiene otro
más pequeño de influencia. Cuanto más nos centre-
mos en rumiar las preocupaciones, más pequeño se
hará nuestro círculo de influencia. Al contrario, si ac-
tuamos afrontando activamente el problema y resol-
viéndolo, podremos influir en nuestro entorno, aumen-
tando nuestra sensación de control y de autoeficacia.
Según Jean de la Fontaine: "El dolor es siempre menos
fuerte que la queja". Quejándonos de vicio la vida se
hace más gris y menos satisfactoria. Evita quejarte por
cosas sin importancia y cuando te quejes mira el reloj.
Cinco minutos bastan. No llenes tu vida de quejas. Re-
cuerda el viejo proverbio: “Si tu mal tiene remedio,
¿por qué te quejas? Si no lo tiene, ¿por qué te quejas?”

en positivo

Quéjate lo justo
JOSÉ ENRIQUE LEÓN SANTOS. Psicólogo



“El negocio inmobiliario es cíclico y
llegará un momento de estabilidad”

Pilar Agüera, gerente y fundadora de
la inmobiliaria Tesamyp
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Casi medio centenar de comercios de hostele-
ría, moda, complementos, cines, grandes
superficies dedicadas al bricolaje, al deporte o
a la electrónica y uno de los tres centros outlet
de referencia de la Comunidad de Madrid a tan
solo diez minutos del centro de Getafe, en total
55.000 metros cuadrados, once años de exis-
tencia y llenos cada fin de semana que consta-
tan el éxito hoy del centro comercial y de ocio
Nassica. GETAFE CAPITAL ha podido hablar
de cómo vive, crece y se transforma este com-
plejo en plena crisis, donde no solo aumenta el
volumen de público, sino que se apuesta e
incrementa la programación gratuita de cara a
la época estival.
“Nassicca sigue siendo ese referente, sobre todo
en cuanto a ocio y compras”, destaca la gerente
del centro, Eunate Montero, “la oferta de restu-
rantes, cines y comercios se completa con
superficies como Factory, Leroy Merlin… y los
cerca de cincuenta comercios, 26 de ellos bares
y resturantes. Más que un centro comercial,
somos un conjunto”, resume.

Mucho más que 
un centro comercial
La diversidad de posibilidades del recinto hace
que el público de Nassica sea de lo más variado,
de hecho Montero no solo identifica a los veci-
nos del sur de Madrid (Pinto, Parla, por supues-
to Getafe, Villaverde, Fuenlabrada, Leganés,
Alcorcón…), sino que se aventura a añadir que
llegan procedentes “de todo Madrid. Nassica
tiene una oferta enorme en cuanto a restaura-
ción, con los segundos cines de la comunidad
de Madrid, el ocio es completísimo, y estamos
muy enfocados al público joven y familiar.
Tenemos un montón de atracciones, está muy
adaptado a niños y sus familias”, subraya.
Aunque el complejo siempre ha tendido a ser un
lugar de encuentro, Eunate sí ha observado en
el tiempo que lleva como gerente –dos años y
medio– que el perfil del cliente tipo ha ido evo-
lucionando a lo largo de los once años desde su
apertura “aunque siempre ha reunido a toda la
familia, cada vez es más familiar porque todas
las acciones que realizamos van enfocadas a
ello. Por ejemplo: cada vez hay más oferta en la
zona común, en las terrazas o en los propios
bares, pero las ofertas en general están muy
orientadas a todo tipo de público”, explica.

Apuesta por 
el entretenimiento
“Afortunadamente, no solo mantenemos el
volumen de público, sino que incrementamos
la afluencia año a año. Estamos muy conten-
tos para la crisis que hay ahora. Nassica sigue
siendo ese referente, sobre todo en cuanto a
ocio y compras”, expone orgullosa la respon-
sable de marketing, quien resume lo que
podríamos llamar “la experiencia Nassica” en
una idea fundamental: “queremos hacer la
visita al centro lo más agradable posible”. De
manera que “se oferta un conjunto de cosas
con las que puedes pasar el día: venir por la

mañana a Decathlón, o a Factory… y después
quedarse a cenar o ir al cine. La venta cruzada
nos viene muy bien”, indica.
Quizá uno de los valores identificativos de
Nassica haya sido a lo largo de esta década, la
posibilidad de comprar, comer o simplemente
tomar algo en un mismo recinto y al aire libre;
unida a esta idea “y prácticamente desde su
nacimiento”, como recuerda Montero, la direc-
ción vio muy clara la necesidad de ofertar un
plus a sus clientes, especialmente en la época de
verano, donde mucha de la actividad hostelera
se concentra en las terrazas, “en verano está
genial, porque tenemos las terrazas, que son uno
de nuestros fuertes, nuestros niños están segu-
ros, no tenemos contaminación, el ambiente
visual es bastante bonito: tienes palmeras, fuen-
tes, el escenario… Es una gozada”.

Programación para niños…
y también adultos
Ahí nacieron los Veranos Nassica: una muy
completa oferta de conciertos, monólogos o
espectáculos, que además tienen su vertiente
complementaria en la programación dirigida al
público infantil. “Cuando comenzó fuimos total-
mente pioneros, queríamos ofrecer programa-
ción que hiciera que la gente se evadiera.
Siempre buscamos ir un poco más allá, hacer
cosas nuevas”, relata Montero, “Seguimos con
este tipo de oferta, basado en la música, el entre-
tenimiento… Queremos enfocarlo más a los
niños. Hemos incluido algo que no habíamos
hecho nunca que son los talleres, que estarán
dirigidos por el grupo infantil Diverplay, de
lunes a viernes en julio para que los padres pue-
dan entretener a sus niños y estos aprendan y
puedan bailar”. La campaña “más adulta” de
este año se completará con grupos musicales,
que ambientarán los fines de semana partir de
las 22.00 horas el recinto y ofrecerán clases de
baile todos los viernes por la tarde (Más infor-
mación de programación en Disfruta Getafe). 

Hace ya cuatro años, Pilar Agüera decidió
embarcarse en el negocio inmobiliario por
cuenta propia. Con una cultura familiar ligada
estrechamente al mundo de la construcción y
más de quince años de experiencia en el sector,
ella es otro ejemplo de aquellos trabajadores
que toman las riendas en época de crisis de su
propia empresa, Tesamyp Inmobiliaria. Junto a
su hermano, gestionan las ventas orientadas al
producto inmobiliario de lujo y los pisos que
recuperan las oficinas bancarias, tan en alza
actualmente, sin dejar de lado las actividades de
rehabilitación de edificios, reformas y cartas de
proyectos. Satisfecha con el duro trabajo,
Agüera no solo se declara satisfecha con la acti-
vidad que desempeña, sino que confiesa que
“debería haberlo hecho mucho antes”. Ahora,
Tesamyp pone a disposición varias promocio-
nes de obra nueva en Getafe con un valor muy
por debajo de lo que hubiera sido su precio de
salida original. 
¿En qué se diferencian las dos líneas prin-
cipales de negocio?
Son dos áreas y dos formas de trabajar com-
pletamente distintas. En una se trabaja muy a
pie de calle y el trabajo es muchísimo más ope-
rativo, y en el otro área, son las relaciones
publicas, los colaboradores. No tiene que ver
una con otra. Pero en cualquier caso, funcio-
nan muy bien los dos. El volumen de opera-
ción es mayor en el de banca, pero cuando
haces una operación de producto de lujo, la
facturación compensa.
¿Cómo es el comprador tipo?
En el caso del lujo, el comprador es extranjero,
ahora hay mucha demanda de clientes de
Venezuela o Rusia. Y el otro perfil, el de toda la
vida que quiere invertir ahora que los tipos de
interés y bancos no te dan nada quieren com-
prar ladrillo al ver que el precio ha bajado.
La situación es prácticamente la misma: ha
habido un embargo…
Sí, lo que pasa es que en este tipo de producto la
mayoría de veces es una adquisición del banco
en un acuerdo entre el promotor y el banco. Es
raro que haya un embargo de una vivienda de
superlujo, son viviendas que no se han llegado a
habitar, de nueva construcción.
El volumen de estos dos tipos de pisos
embargados o promociones, porque los
embargos tienen más calado, pero las pro-
mociones también es relevante…?
Es muy relevante y hay mucho producto de
obra nueva que se adjudica el banco. En Seseña
tenemos vivienda a partir de 45.000 euros, con
garaje, trastero piscina… y esas viviendas antes
valían 150.000 euros. Ha habido una crisis en el
sector inmobiliario y promotoras han tenido
que cerrar y se las adjudica el banco.
Y en contraposición a este producto de lujo
¿qué cliente tenéis?
Todo tipo de clientes: desde el que tiene una
nomina normal y tiene un dinerito ahorrado y
cree que es el momento de comprar una casa
hasta el típico inversor que aprovecha que tiene

dinero y quiere invertirlo porque ve que hay pro-
ducto barato. Hay que tener en cuenta que en la
Comunidad puedes comprarte un piso desde
15.000 euros cuando antes costaba 100.000. 
Concretamente ¿Qué productos podemos
encontrar de este tipo en Getafe?
Acabamos de abrir la oficina de ventas el jueves
de la semana pasada, son pisos de 1, 2 y 3 dor-
mitorios de obra nueva con garajes y trasteros
de 126.000 euros, de entidad financiera, finan-
ciación al 100% y están entre la Renfe de Getafe
Centro y la Universidad c/ Mendez Nuñez. Nos
quedan por vender 15 viviendas de un total de
25. Es una cesión que ha adquirido el banco de
un promotor. Ahora también vamos a colaborar
con la comercialización de otra promoción
cerca de la Iglesia de la Magdalena con piscina,
baños de mármol y cocinas amuebladas. 
¿Entonces es buen momento para adquirir
una de estas viviendas?
Exacto. Hay gente que en su vida se habría ima-
ginado comprar una vivienda con garaje y tras-
teo y ahora en Esquivias tenías viviendas con 3
dormitorios, 2 baños, garaje, trastero… por
45.000 euros con financiación 100%. Hay gente
que piensa que no se venden, sobre todo la pren-
sa que hay es sobre los desahucios, esa sensa-
ción negativa se traslada a todo el mundo, pero
hay muchísima demanda contenida que aún
tiene su trabajo definido y nómina de 1.000
euros y ve un buen momento para comprar una
casa. Todos los perfiles de demanda que había
hace años siguen existiendo y ahora aprove-
chan para comprar. Todos esos perfiles que
desaparecieron hace 6 años han resurgido. 
¿Está ayudando la crisis de alguna manera?
Seguramente sin ella no me habría centrado en
este nicho de mercado de entidades financieras.
Si estuviéramos en épocas de bonanza tendría
una oficina preciosa en una zona muy comercial
¿Ves el negocio en ascenso?
Sí, estoy totalmente segura porque el negocio
inmobiliario es un negocio cíclico y sé que esta
fase negativa que sufrimos se va a prolongar en
el tiempo, pero por la naturaleza del negocio
creo que llegará un momento en el que nos esta-
bilicemos. No espero la bonanza de hace 7 años,
pero sí dedicarme a ello.

MIRIAM ERREJÓN

Pilar Agüera. / Mario Dominos

“Nassica sigue siendo un referente 
en cuanto a ocio y compras”

Eunate Montero es la gerente del centro comercial 

Eunate Montero, gerente de Nassica. / Mario Dominos

MIRIAM ERREJÓN
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Hablar de judo en la actualidad sig-
nifica hablar de Getafe. El Gimnasio
Manuel Jiménez forma y educa a al-
gunos de los mejores deportistas de
esta modalidad en España. Gente
como Yaiza Jiménez o Yeray Jimé-
nez  demuestran día a día que con
esfuerzo y lucha se pueden conse-
guir más que medallas en los campe-
onatos más importantes de España
y Europa. 
Manuel Jiménez, director y entrena-
dor que da nombre a este centro, afir-
ma que lo más importante en un gim-
nasio como el suyo es la “formación
del individuo a nivel integral” a través
de la constancia y el trabajo en equi-
po, porque “cuando uno gana, gana-
mos todos”.  Gracias a esta mentali-
dad, la escuela de judo cuenta con
jóvenes de renombre en España co-
mo es el caso de Yaiza Jiménez, que
con 18 años y aún comenzando su ca-
rrera, ya ha conseguido la medalla de
bronce en el Campeonato de España
en categoría junior y el subcampeo-
nato en categoría senior. Esos logros
han llevado a Yaiza a participar en es-
te mes de julio en la Universiada de
Rusia, en donde 13.000 deportistas
competirán en diferentes modalida-
des deportivas y en donde Yaiza será
una de nuestras representantes. 
Junto a ella, Yeray Jiménez de 24
años, se ha coronado en 2013 campe-
ón de la categoría de 68 kilos en el
Campeonato de España de lucha
sambo absoluto y se ha clasificado
para el Campeonato del Mundo que
tendrá lugar en San Petersburgo en
noviembre, siendo ambos los máxi-
mos exponentes de Getafe en este
deporte y dos de los jóvenes con más
futuro del país en esta modalidad. Sa-
ra Ortega es otra de las jóvenes pro-
mesas de esta escuela deportiva, sien-
do la campeona de Madrid en
categoría cadete, junto a Irene Mar-
tín, con medalla de bronce en el Cam-
peonato de Madrid infantil y cadete
en la categoría de 57 kilos. Sin embar-
go, no todo en el Gimnasio Manuel Ji-
ménez es gente principiante. Vetera-
nos como Jonathan Delgado,
subcampeón en la Copa de España
absoluta de judo celebrada en Getafe
el sábado 22 de junio, es otro de los
nombres que ha hecho del Gimnasio
Manuel Jiménez una de las cunas de
judo más importantes de España.  
Todos los éxitos de los deportistas de
esta escuela les han llevado a ser cla-
ros candidatos a formar parte de las
Olimpiadas de 2020, de las cuales a

celebrarse en Madrid serían algunos
de sus representantes. Manuel Jimé-
nez afirma que todos los alumnos de
su escuela mantienen la misma ilu-
sión respecto a las Olimpiadas, pero
que es sobre todo Yaiza Jiménez, la
que mayor esfuerzo y sacrificio está
llevando a cabo. “Apenas ha tenido
tiempo libre este último año”, afirma
Manuel Jiménez. 

Una familia deportiva 
“Nos caracterizamos por una cerca-
nía muy próxima y un trato familiar”
asegura Jiménez. Desde la escuela
afirman que la clave del éxito de su
gente es “el hacer planificaciones re-
alistas, saber dónde están y a dónde
pueden llegar” y es por eso que en-
cuentran fundamental el trabajo en
equipo entre generaciones, siendo la
transmisión de valores y conocimien-
tos técnicos de los más veteranos  al-
go tan importante como las propias
clases prácticas. 
Esto se demuestra a la hora de cele-
brar una victoria, en donde Manuel
Jiménez afirma que la celebración es
conjunta, ya que “todos ganamos
porque todos hemos participado, al
igual que en los fracasos, en donde
el deportista recibe el apoyo necesa-
rio por parte de toda la escuela con
la intención de quitarle todas las res-
ponsabilidades”. 
Desde el Gimnasio Manuel Jiménez
confían en que la experiencia, las cos-
tumbres y el trato que tan buenos re-
sultados han dado en el pasado se-
guan siendo una pieza clave para el
futuro de  sus deportistas. 

El Gimnasio Manuel Jiménez,
cuna del judo nacional
Algunos de los nombres más

importantes de este deporte tienen 
su formación en Getafe

YAIZA DÍAZ

Pilates y bailes de
salón para adultos
Durante el mes de julio, el
Complejo deportivo Municipal
Alhóndiga-Sector 3 realizará
sesiones de pilates y bailes de
salón. Estas actividades, ya re-
alizadas durante el mes de ju-
nio y promovidas por el Ayun-
tamiento de Getafe, están
destinadas a personas mayores
de 16 años y han contado con
800 solicitudes de plazas.

El Getafe CF
comienza su
pretemporada
A partir del próximo sábado día
6 y hasta el 13 de julio el equipo
de Luis García Plaza comienza
su pretemporada viajando has-
ta Segovia (La Albuera y La Bo-
ca del Asno). Su segunda para-
da será en Ermelo, Holanda, en
donde estarán del 20 al 29 de ju-
lio y en donde se enfrentarán a
equipos como el Feyenoord de
Roterdam o el AZ Alkmaar.

Ocho medallas
para el Club
Gimnástico
Getafe
Los atletas del Club Gimnástico
Getafe consiguieron un total de
ocho medallas en el último
Campeonato de España de
Trampolín que tuvo lugar en Va-
lladolid del 27 al 30 de junio.
Guillermo Palomino se hizo
con dos medallas (un oro y una
plata) mientras que Jorge Mar-
tín, Raúl Sánchez, Jorge Cazor-
la consiguieron el oro en su ca-
tegoría, Marina Sánchez la
plata, y Adrián Mecha el bron-
ce. El equipo sub 15 consiguió
también el subcampeonato en
la categoría por equipos.

Judith Gómez y
Patricia Encinas,
al Europeo de
balonmano playa
Las dos jugadoras del Club Ba-
lonmano Getasur, Judith Gó-
mez y Patricia Encinas, forma-
rán parte del equipo nacional
que participará en el Campeo-
nato Europeo de Balonmano
Playa que tendrá lugar del 8 al
14 de julio en Dinamarca.

EL DESAFÍO MOGENA EMOCIONA A LA ÉLITE DEL JUDO
NACIONAL. El judoka getafense Fernando Mogena, con esclerosis
lateral amiotrófica, recibió un homenaje el pasado 29 de junio en el
Pabellón Juan de la Cierva de la mano de judokas nacionales como
Jonathan Delgado o César Pérez. El Torneo, que celebraba su
segunda edición, tuvo como campeones a Sergio Sanz y a David
Ruiz y sirvió como apoyo hacia el deportista de Getafe. Mogena
recibió además una placa honorífica de la mano de José Luis
Casarrubios y Jesús Burranchón.

Alumnos del Gimnasio Manuél Jiménez / Gimnasio Manuel Jiménez

"El Rincón de Getafe Voz"

Estadiovoz y 
el deporte de Getafe

www.getafevoz.es

La emisora GetafeVoz ha creado el
programa EstadioVoz para propor-
cionar a los vecinos información
de primera mano sobre el deporte
de Getafe. Se trata de una emisión
de radio digital en la que los prota-
gonistas del deporte de nuestro
municipio informan en directo so-
bre sus inquietudes y sus planes de
futuro, haciéndonos sentir su entu-
siasmo y sus ganas de involucrar a
la población en esta actividad tan
sana y tan necesaria para nuestra
sociedad. 
El pasado 29 de junio, EstadioVoz
cumplió los primeros quince pro-
gramas de esta temporada. Un pe-
riodo que ha estado dedicado, tan-
to a las actividades de nuestros
deportistas, como a los diferentes
deportes que se practican en nues-
tra ciudad, muchos de los cuales
apenas tienen divulgación, pero en
los que participan desinteresada-
mente gran cantidad de ciudada-
nos. Se trata de una labor difícil de
compensar que, por desgracia, no
es suficientemente apreciada por
una parte de nuestra sociedad.
En este tiempo, hemos descubier-
to nuevas disciplinas en las que ve-
cinos de Getafe compiten con éxi-
to por todo el país. Hemos
conocido el esfuerzo de la prepa-
ración, la alegría por los resultados
y, sobre todo, el trabajo que reali-
zan estos hombres y mujeres. Los
deportistas y entrenadores de Ge-
tafe tienen nombres y apellidos, y
categoría nacional: Félix Castella-
no y Saúl Menchen en baloncesto,
Manuel Jiménez en judo, Carlos
Muñoz, Miguel Rodríguez y Lidia
Quiroga en tenis, Jesús Núñez y Je-
sús Herranz en fútbol, Rosa  María
Arroyo en gimnasia rítmica o Ja-
vier Santos en atletismo, son sólo
algunos de ellos. Todos coinciden
en que el deporte infantil, la base
de nuestro futuro, precisa muchas
más ayudas que las casi inexisten-
tes de hoy. Que se necesita un im-
pulso por parte de las institucio-
nes, de nuestra Concejalía de
Deportes del Ayuntamiento y de
los colegios. 
Nuestros entrevistados han desta-
cado la falta de compromiso de
nuestro Ayuntamiento. No com-
prendemos la ausencia de apoyo
oficial a estos conciudadanos que
pasean la bandera de Getafe por
Europa, pagándose los gastos de
desplazamiento y estancia en Mi-
lán de su propio bolsillo, o acudien-
do a competir a Moscú gracias a la
generosidad de la Federación Rusa
de Judo. Pero eso ocurre. Hay paí-
ses extranjeros que miman más a
los deportistas de nuestra locali-
dad que nuestro propio Ayunta-
miento. Aunque cuando se cose-
chan éxitos, nuestro Gobierno
municipal acude presuroso, y con
fotógrafo, a felicitar a los deportis-
tas de turno por sus logros. 
La marca Getafe y sus ciudadanos
quieren más triunfos, pero habría
que reflexionar si se hace suficien-
te esfuerzo para ayudar al deporte
en Getafe. Creemos que no. Más
ejemplos.  Recientemente se ha or-

ganizado el IV Torneo de Balonces-
to de Perales del Rio –uno de los
certámenes más prestigiosos de la
Comunidad de Madrid–.  En los
carteles oficiales se incluye de ma-
nera destacada como colaborador
al Ayuntamiento de Getafe. Que
nosotros conozcamos, el único gui-
ño por parte de nuestro Ayunta-
miento que han recibido los orga-
nizadores  del evento –el Club de
Baloncesto y la Agrupación Depor-
tiva del barrio– ha sido el uso gra-
tuito de las instalaciones municipa-
les. Solo faltaría que el
Ayuntamiento cobrara por el uso
de esta infraestructura. Algo se ha-
ce mal. El presidente honorifico de
este club de baloncesto es Pepu
Hernández, seleccionador nacio-
nal ganador de un mundial de ba-
loncesto, que estuvo presente en
torneo. Para Pepu, el proyecto de
este humilde club es un ejemplo. Si
es así, ¿por qué no acudieron nues-
tros dirigentes al torneo, habiendo
sido invitados? 
El Pool Xetafe tiene un equipo de
integración –una palabra que a mu-
chos produce desasosiego o con-
fusión–. Un equipo que funciona y
con el que los chicos se encuentran
altamente identificados y motiva-
dos. En este caso, el Ayuntamiento
saca pecho de un proyecto cuya
creación y desarrollo se mantiene
gracias a la gestión y esfuerzo de
sus creadores: el Pool Xetafe. 
Nuestros representantes son los
primeros en salir en la foto cuando
los triunfos se convierten en noti-
cia. Pero se olvidan del trabajo pre-
vio, del entrenamiento y del esfuer-
zo económico que se necesita para
alcanzar la victoria. El Getasur de
balonmano femenino, que juega en
categoría nacional, tiene compro-
metida su viabilidad para la próxi-
ma temporada. Comparte autobús
con otro equipo de Leganés para
poder jugar sus partidos. Sus juga-
doras han tenido que pagarse de su
bolsillo el dinero de la ficha para
poder seguir compitiendo. Y nues-
tro Ayuntamiento aún debe al club
la subvención de 2012. Imagina-
mos que el Ayuntamiento cree que
es suficiente enviar, de vez en
cuando, una tarjeta de felicitación
al club por sus victorias y sacar su
foto alguna vez en el Boletín men-
sual. Con eso no se sobrevive. 
La suerte de Getafe es que tiene
grandes profesionales entregados
al deporte de chicos y mayores.
Gente que cree que el deporte for-
ma parte inseparable de nuestra
formación. “Mens sana in corpore
sano’’. 
Son momentos difíciles para nues-
tra sociedad. Vender Getafe impli-
ca apoyar actividades importantes.
Y el deporte lo es. Podría suceder
que una parte de nuestro deporte
desapareciera por desidia oficial, y
que algunos equipos se vieran obli-
gados a trasladarse a otras ciuda-
des vecinas por problemas econó-
micos. En ese caso, no estaríamos
vendiendo Getafe. Estaríamos li-
quidando una parte de nuestro pa-
trimonio.

A
yuntam

iento de Getafe



Nassica vuelve a ofrecer toda una
completa programación de música,
talleres, baile o espectáculos de cara
a la época estival. Una cena con la
familia o una copa con los amigos o
la pareja puede ser la opción perfecta
para disfrutar de su zona de terrazas,
y si estas además añaden distracción
para los más pequeños y música o
espectáculos para los mayores,
mejor que mejor. “Hemos querido
realizar dos campañas complementa-
rias”, explica Eunate Montero, geren-
te del centro, donde la oferta dedica-
da al ocio y entretenimiento infantil
cobra este año especial importancia:
“hemos incluido algo que no había-
mos hecho nunca que son los talle-
res, de lunes a viernes en julio para
que los padres puedan entretener a
sus niños y estos aprendan y puedan
bailar. El grupo que lo organiza,
Diverplay, lleva ya dos años en el sec-
tor del entretenimiento, es bastante
famoso. Ofreceremos un taller temá-
tico distinto de lunes a viernes basa-

do en sus cancio-
nes, coreografías, también van a pin-
tar a las mascotas…y los domingos el
grupo actuará, los niños pueden vol-
ver y bailar con ellos las canciones
que ya han aprendido. La idea es
darle continuidad”. De hecho, la rela-
ción del centro y el propio grupo es
tal que Nassica será el escenario
donde Diverplay grabe el último
domingo de julio su próximo video-

clip; para ello, además, el centro rea-
lizará un sorteo entre todos
los niños que hayan parti-
cipado en las actividades
para aparecer y bailar
junto a los personajes en
el formato promocional. 
Para los adultos, la ofer-
ta de Nassica se mantiene
con sus populares cursos
de baile (todos los viernes
de 20.30 a 22.00 horas) y
conciertos todos los
sábados hasta el 1 de
septiembre. “Habrá
mucho pop, jazz, soul,

el estilo será variado, tran-
quilo, para que se esté a gusto en el
centro”, destaca Eunate, “como gru-
pos repiten Sheriff Wallace, que es
una maravilla, y Wogaloo, Tea o
Mala Estrella, que gustan mucho y
encajan con el estilo del propio cen-
tro comercial. Intentamos cubrir
todo tipo de gustos…además, este
año el sonido estará vinculado con
la megafonía, se va a escuchar
mucho mejor”, concluye. 

Música, clases de baile y más programación
infantil en los Veranos Nassica

El centro comercial amplía su oferta de entretenimiento
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Con la finalización del curso escolar
llega el eterno dilema ¿qué hacer con
los más pequeños de la casa? Al
menos durante el mes de julio, los
padres tendrán el problema resuelto.
Representaciones teatrales, talleres
de lectura, de pintura, juegos y
manualidades para niños hasta los 12
años es lo que ofrece la programa-
ción Verano Divertido, una completa
agenda cultural, que permitirá disfru-

tar de eventos para público familiar
en espacios públicos de Getafe de
forma gratuita. 
De lunes a viernes, las bibliotecas
municipales acogerán cuatro talleres
(Narradores para nuestros cuentos,
Aliña tu cuento, Del detalle a la esce-
na y Héroes de reciclaje) para niños
de entre 7 y 12 años, que enseñarán a
los escolares las distintas maneras de
leer y entender un libro a través de
imágenes y técnicas de expresión
plástica. Los lunes se impartirán en la

biblioteca Ricardo de
la Vega, los martes en
la Carmen Martín
Gaite, los miércoles en
la Almudena Grandes,
los jueves en la Jorge
Luis Borges y los vier-
nes en la José Luis
Sampedro. 
Los fines de semana la
programación sale lite-
ralmente a la calle.
Hasta ocho plazas de
todos los barrios aco-
gerán los sábados y
domingos por la maña-
na una zona de lectura
para padres y niños,
donde también se rea-
lizarán talleres de pin-
tura, manualidades y
juegos tradicionales.
Además, la mayoría de
las actividades estarán

adaptadas para perso-
nas con disca-
p a c i d a d .
Todos los
domingos

de mes por la
tarde, la explana-

da del teatro García
Lorca será el escenario
teatral perfecto para esta
época del año, donde se
representarán funciones

dirigidas a toda la
familia. 

La programación infantil toma
las calles y plazas de la ciudad
Verano divertido ofrece espectáculos, 

talleres y juegos gratuitos

MIRIAM ERREJÓN

MIRIAM ERREJÓN

Veranos Nassica
Centro comercial y de ocio
Nassica. Avda. Río Guadalquivir,
13. Salida 17 – A (A-4)

actividades infantiles con
diverplay
Zona infantil 
(junto a la bolera)
duranTe el meS de julio
De 19.30 a 21.30 horas
lunes bailarines
martes creativos
miércoles juguetones
jueves teatrales
Viernes cantarines
domingos Mini disco 
(de 20.30 a 22.00 horas)

Clases de baile
Escenario central
duranTe loS meSeS de 
julio y agoSTo
De 20.30 a 22.00 horas

Conciertos
Escenario central
de 22.00 a 23.30 horaS
Sábado, 6 de julio.
Boogaloos (Soul)
Sábado, 13 de julio.
Coverband (Rock)
Sábado, 20 de julio. 
Sheriff Wallace (Countryrock)

“Lo mejor es arrancar la sonrisa del niño y del padre a la vez”
Hotel Comiclown es la obra que encabeza el próximo domingo 7 de julio las representaciones teatra-
les del programa Verano Divertido, “un espectáculo familiar que presenta un hotel que aunque en el
fondo se quiere cerrar, permanezca abierto a través de la propia diversión”, comenta Chipi Sabirón,
director y actor protagonista de la obra. “En este tipo de obras hay que abarcar niños de los cero a
los 90 años, de manera que introducimos a cada personaje con una técnica distinta: magia, globofle-
xia, clown, guiñol…y vamos presentando cada una de las estancias del hotel: la recepción, la discoteca,
la cocina…”, comenta Sabirón, fundador de la compañía maña Chipilandia, que precisamente con esta
función cumple 30 años sobre las tablas. “Queremos que niños y adultos por igual se lo pasen bien,
que se olviden de que al día siguiente es lunes”, indica Sabirón, para quien, sin duda, “el mejor
momento de la representación es cuando consigues arrancar la sonrisa del niño y del padre a la vez.
La escena privilegiada para mí es la final, donde encuentro la valoración del público”. 

PROGRAMACIÓN INFANTIL 
VERANO DIVERTIDO

Talleres de lectura, pintura, 
manualidades y juegos
De 11.00 a 14.00 horas
Sábado, 6 de julio.Plaza de la Constitución
domingo, 7 de julio. Plaza Tirso de Molina
Sábado, 13 de julio. Plaza España
domingo, 14 de julio. Plaza Avión de El Bercial
Sábado, 20 de julio.Plaza del centro cívico de
Perales del Río
domingo, 21 de julio.Parque San Isidro

espectáculos infantiles
Explanada del teatro García Lorca
20.00 horas
domingo, 7 de julio.Hotel Comiclown
domingo, 14 de julio.Mágico es mágico
domingo, 21 de julio. Las aventuras de
Súper F



Desde 2011, el panorama musical
nacional se ha visto influenciado por
una de las bandas más importantes
de los últimos años. Super sub -
marina, que publicaba por entonces
su primer LP llamado Electroviral, y
visitará Getafe el próximo 6 de julio
de la mano de Cultura Inquieta tras
la gira de presentación de su segun-
do disco SantaCruz.
José Chino, vocalista
de la banda de Jaén,
afirma que la actua-
ción “será genial” y
que pasarán una “muy
buena noche”.
¿Qué diferencias
encontrais a la hora
de tocar en un recin-
to amplio a tocar en
una Universidad
como la de Getafe?
Cada cosa tiene su
encanto. Lo principal
es cómo te recibe la
gente. El público uni-
versitario es más receptivo a los con-
ciertos y a la música en general. La
distancia y la armonía entre público y
grupo es algo que influye a la hora de
dar un concierto, mientras que la
haya, da igual si el sitio es grande,
pequeño, si hay mucha gente o poca.
¿Cómo os sentís al actuar en una
universidad pública, con la mala
situación de la educación en
España?
En la música y en la educación la cosa
está muy mal. Nosotros hemos sido
estudiantes hasta hace poco y lo tene-
mos muy reciente. Sabemos lo que
cuesta entrar y pagar una universi-
dad. Luego te encuentras con lo que
está pasando, que parece que no quie-
ren más que ponernos trabas para
estudiar y desanima bastante.
No es la primera vez que criticáis
la situación de España, ya que a
través de vuestros temas lo habéis

hecho varias veces. ¿Cómo de
importante es que un grupo como
vosotros diga lo que piensa?
“La gente ha de ser crítica y sincera
con la gente del Gobierno, pero tam-
bién hay que ser autocrítico. Es
importante que todos digan lo que
piensan y nosotros, que nos escucha
tanta gente, tenemos una labor social

que sirve de altavoz para los jóvenes,
y nuestra opinión es el refjelo de lo
que pasa en nuestra generación.
Todos estamos conectados por lo
mismo.
¿Cómo os ha afectado a vosotros
como grupo la crisis de España?
Hemos crecido en la crisis. Se nota que
la venta de entradas desde la subida
del IVA ha bajado una auténtica bruta-
lidad. Estar de gira para un grupo es
practicamente imposible y nosotros
nos sentimos privilegiados, no solo por
nosotros sino por los equipos técnicos
con los que trabajamos. 
Habéis explicado muchas veces
que el título SantaCruz está rela-
cionándolo con el tema del desa-
mor y las cicatrices que deja…
¿Cómo de bien puede sentar un
desamor para crear un disco como
este?
(Risa) Al grupo, evidentemente bien.

Los sentimientos que más te mueven
son esos, los postivos o los negativos.
La gente pasa por algo como el desa-
mor al menos una vez en su vida y eso
hace que el disco sea cercano a la
gente. Esas canciones en algun
momento han sido sus canciones.
¿Cuál es la diferencia más obvia
que notáis entre Electroviral y
SantaCruz a nivel de grupo? 
Que desde las primeras grabaciones
hemos ido aprendiendo y evolucio-
nando como musicos y madurando
tanto en lo personal como en lo musi-
cal. Estamos orgullosos de las prime-
ras grabaciones, forman parte de
nuestra historia. Pensamos “en ese
momento era lo mejor que podimos
hacer y hemos sido capaces de seguir
aprendiendo.

Siempre habéis dicho
que admirais a grupos
como Travis, Editors o
The Strokes. ¿Qué se
siente al ver que la
gente o nuevos grupos
os tienen a vosotros
como referencia? 
Cuando se nos acercan
chavales que están
empezado y nos piden
consejo… no nos lo aca-
bamos de creer. Nos sen-
timos orgullosos de ser-
vir como referencia para
alguien.
Esa confianza que tie-

nen en vosotros ¿os ayuda a la
hora de actuar, os da miedo…?
Es una mezcla. Nos da confianza
para seguir, el saber que hay gente
esperando tu trabajo es algo que
anima. Pero tambien supone una
responsabilidad con esa gente. Es
bueno porque te obliga a trabajar
con intensidad y sacar el máximo de
ti mismo. 
Decís que los conciertos de
los festivales son diferentes a
la hora de seleccionar temas.
¿Qué se puede esperar del
concierto del próximo día 6 de
julio? 
Hemos empezado a rescatar temas
antiguos que no estabamos tocando y
estamos dándole una vuelta al reper-
torio. Tenemos ganas porque el
ambiente allí es más festivo. Le dare-
mos un apretón al repertorio para que
quede lo más festivalero posible.

p e l u q u e r í a s

De series y televisión

ESPARTACO
Serie que adapta la vida de la leyen-
da Espartaco, producida por y para
la cadena Starz (Magic City) se divi-
de en cuatro entregas independien-
tes que cuentan como temporadas.
espartaco Sangre y arena Cuenta el
principio de la interacción de
Espartaco con los Romanos, como
su tribu se alía con ellos y tras unas
discrepancias son esclavizados.
Espartaco es vendido como gladia-
dor, poco a poco va aprendiendo las
maneras de los Romanos, a la vez va
ganando estatus en el mundo de las
peleas de gladiadores y aspira a
ganar suficientes combates como
para ganar su libertad.
También conocemos a sus dueños:
Lucrecia interpretada por  Lucy
Lawless (Xena la princesa Guerrera)
y Batiatus interpretado por John
Hannah. A la vez conocemos a los

gladiadores que en
un futuro serán los
aliados de

Espartaco, el de más relevancia es
Crixus.
Tras sentirse traicionado por sus
dueños, Espartaco y el resto se reve-
lan asesinado a sus amos y escapán-
dose.
espartaco dioses de la arena Esta
temporada es una precuela años
antes.
espartaco al mundo de la arena Se
centra en Gatticus el único gladiador
de la casa de Batiatus que logra la
libertad. También nos pone antece-
dentes de varios personajes de la
primera temporada. 
Está hecho así porque el actor que
hacía de Espartaco en la primera
temporada se murió de cáncer y
estaba en tratamiento.
En las consecuentes temporadas
cambian de actor.
espartaco Venganza Espartaco y su
banda de gladiadores aterrorizan

Capua, nobles locales pagan a mer-
cenarios para darles caza sin fruto,
también despachan a un centurión
con un pequeño ejército para bus-
carles. Lejos de amedentrarse, nues-
tros protagonistas deciden liberar
esclavos para agrandar los números
de sus filas. Finalmente Espartaco se
venga del general que le esclavizó.
espartaco la guerra de los
Condenados Roma se toma en serio
la amenaza rebelde y manda a
Crasos a dar caza a los fugitivos con
un auténtico ejército romano. Esta
temporada cuenta como luchan
valientemente hasta que finalmente
son derrotados por Roma.
esta serie es muy explícita en violen-
cia y desnudos. Es entretenida y
aunque la historia es conocida por la
mayoría suele sorprender. La reco-
miendo por sus espectaculares
luchas pero pierde al volverse un
poco telenovela. 
En resumen, recomendable para los
amantes de la acción.

Javier Prieto

c o p a s
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“Nos sentimos orgullosos de
servir como referencia”

El grupo Supersubmarina actuará en
Getafe el sábado 6 de julio

Raciones Variadas · Menú del día
Menú especial y grupos · Desayunos

Sándwiches, tostas y mucho más

TU nuevo SITIO 
EN GETAFE CENTRO

91 665 09 55
C/San Eugenio,1 (Pza. Canto Redondo)

lasventasdegetafe@gmail.com

b a r e s  y  t a p a s

YAIZA DÍAZ

a u t o e s c u e l a s

SUPERSUBMARINA
Campus Universidad Carlos III
Sábado, 6 de julio, 22.30 horas



VideojuegoS CláSiCoS arCade
Centro Cívico Juan de la Cierva
Domingo 7 de julio
10.00 horas
Torneo Pro eVoluTTion SoCCer 2013 y FiFa
2013
Centro Cívico Juan de la Cierva
Domingo 7 de julio
11.00 horas
Semana joVen: FuTbolÍn, VideoConSolaS…
Centro Cívico Juan de la Cierva
Hasta el domingo 7 de julio
11.00 horas
PreSenTaCiÓn del libro ‘Fernando mogena:
el eSPÍriTu del Samurai’
Papelería Papelchip S.L
Viernes 12 de julio
18.00 horas

CulTura inquieTa

alamedadoSoulna
Campos Universidad Carlos III
Viernes 5 de julio
22.30 horas
Faemino y CanSado
Campos Universidad Carlos III
Domingo 7 de julio
20.30 horas
Sr. Chinarro
Campos Universidad Carlos III
Viernes 12 de julio
22.30 horas
Varry braVa
Campos Universidad Carlos III
Miércoles 17 de julio
21.00 horas

Para los amantes de la buena comida, viajar supone,
entre otras muchas cosas, enriquecerse de sabores, olo-
res y texturas hasta entonces desconocidas. Si la curio-
sidad y el paladar no quedan saciados, entonces puede
que trate de hacerse con los ingredientes que han des-
pertado sus papilas gustativas y querer hacer lo propio
con amigos y familiares. “Podía no saber dónde dormía,
dónde estaba, pero sí dónde comía”, resume orgulloso
Francisco Fernández, exjugador de tenis de mesa profe-
sional, a quien su trabajo le ha permitido durante años
conocer muchos y muy diversos menús de la gastrono-
mía mundial. Ya en casa y junto a su pareja, Irene
Aparicio, profesional de la hostelería y compañera culi-
naria, ambos han hecho realidad la idea que desde hace
años les rondaba la cabeza: abrir su propio restaurante. 
Desde diciembre y en el barrio de Buenavista, Terra
Nostra es una realidad: una pizzería que busca –y
encuentra– la esencia del plato italiano por antonomasia
sin olvidar productos tan típicos de la gastronomía espa-
ñola como las croquetas. El binomio gusta, y tanto que
sus responsables advierten: “Quien viene no solo repite,
sino que además suele recomendarnos”. 
Francisco es diplomado en Dietética y Nutrición y
añade que la carta, “es reducida, pero hecha a concien-
cia, preferimos tener menos platos, pero originales. Al
no poner cantidades industriales, también nos permite
investigar en la cocina”, hecho que se hace patente en
sus distintas creaciones como la pizza Gallega (con
lacón, queso de tetilla y pimentón), la Chicken (pollo,
mozarrella y curry) o la homónima Terra Nostra (con
tomate y mezcla de quesos). 
Humildes y muy ilusionados, los gerentes insisten en
que su principal empeño era conseguir los ingredientes
de primera categoría: “Las harinas de molino –clásica,
de trigo y muy fina; y de pala, mezcla de varias, esponjo-
sa y muy sabrosa– las importamos directamente desde

Italia, igual que el tomate
que usamos para la
base, los embutidos
(morcilla, bacon,
jamón…) nos los trae
una empresa que lleva
más de 90 años en el sec-
tor, y todos los demás
productos son frescos,
los limpiamos y los cor-
tamos nosotros mis-
mos”, señalan. 
“Es muy bonito ver todo
el proceso, aunque lleva
mucho trabajo”, comen-
ta Irene; la elaboración
de las pizzas de este
local conlleva un verda-
dero proceso artesanal,
“es más complicada de

lo que pueda parecer”, relata, “hay que controlar la tem-
peratura del agua, el PH… y lleva su tiempo, desde que
se hace la masa, fermenta y se cocina pasan hasta tres
días”. Boleo, estiramiento y horno de piedra para un
resultado que, aseguran, no tiene nada que ver con las
pizzas cocinadas “en cadena”.  Además de servir toda su
carta a domicilio, los dueños han tenido muy en cuenta
el bolsillo de sus clientes “Ajustar precios es básico, y los
nuestros están lógicamente marcados por la situación”,
subrayan. La cuidada oferta de Terra Nostra se completa
con las raciones de croquetas (jamón, pollo y bacalao) –
que ya cuentan con seguidores fieles–, las patatas con
queso o las originales y trabajadas tapas que acompañan
a las bebidas frías (lasaña, bolita de morcilla, pan de ajo)
como a los cafés o infusiones (bocados –especie de
buñuelo fínísimo relleno de crema, que “algunos de
nuestros clientes llaman pecados”). Para los más golo-
sos, tampoco falta, por supuesto, el tiramisú.
La joya de Terra Nostra de cara a la temporada estival es
su terraza, ubicada en un amplio interbloque del nuevo
barrio. En las mesas, las estrellas serán los cócteles
(mojitos de distintos sabores, margaritas), y también
alguna que otra actividad de animación que sus gerentes
preparan a modo de sorpresa para los clientes “de todas
las edades” y a los que cuidan por encima de todo: “que-
remos hacer barrio”, coinciden ambos. 

PASEO MARÍA LEJARRAGA, 5 LOCAL 7
Horario: martes a viernes de 12.30 a 23.30 horas 

y fines de semana hasta las 01.00 horas
Servicio a domicilio: de martes a viernes de 13.30 a

16.00 horas y de 20.30 a 23.00 horas y fines de semana
hasta las 24.00 horas. Teléfono: 91 173 72 61

Lunes cierra
Especialidad en pizzas de elaboración propia en horno
de piedra. Croquetas caseras. Tapas creativas. Tiramisú

y bocados dulces. Cócteles. Terraza de verano
www.terranostrapizzeria.es
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TERRA NOSTRA
La embajada de la mejor pizza italiana en Buenavista

MIRIAM ERREJÓN
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Hoy recomiendan...

Joyland. Stephen King regresa con una obra basa-
da en 1973 llena de suspense y misterio. En ella, un
joven estudiante empieza a trabajar en un parque
de atracciones. Entre sus empleados corre la leyen-
da del fantasma de una chica que habita en la Casa
de los Horrores. Tras enterarse, el protagonista
comienza a investigar quién fue su asesino. 

Dime quién soy. La última obra de Julia Navarro.
La historia trata de una periodista que decide
investigar la vida de una antepasada suya. En el
proceso descubrirá que su familiar vivió con gran
intensidad el siglo XX, reviviendo acontecimientos
como la Segunda República o la caída del Muro de
Berlín. 

Monstruos University. El esperado regreso del
éxito de Pixar Monstruos S.A.. Esta precuela cuenta
la historia de cómo Mike Wazowski y James P.
Sullivan se convirtieron en los mejores asustadores
de Monstruópolis. En ella se puede ver la evolución
de la amistad entre los dos monstruos a través de su
paso por la Universidad, en donde pasarán de ser
enemigos a ser los mejores amigos. 

El hombre de acero. Superman vuelve a la gran pan-
talla de la mano de Zack Snyder. Esta nueva adapta-
ción de la historia del superhéroe está protagonizada
por Herny Cavill y cuenta con la participación de
actores de la talla de Amy Adams o Russell Crowe. En
este largometraje se vuelve a narrar la historia de
Superman, cobrando más protagonismo que nunca la
acción y los efectos especiales.

Love Lust Faith + Dreams. El nuevo disco de los
estadounidenses Thirty Seconds to Mars está com-
puesto por 12 canciones, entre las que se encuentra
el éxito mundial Up In The Air. Con un estilo más
melódico la banda de Jared Leto da un salto de cali-
dad en su carrera y se aleja de sus anteriores traba-
jos, creando una obra mucho más profesional.

Bruja. Así se llama el último disco de la artista
Mala Rodríguez. Tras tres años de descanso, la can-
tante de hip hop vuelve con un álbum fiel a su estilo,
cargado de mensajes muy personales. Además,
dedica algunos temas a España y su situación
actual. Canciones como Quién Manda o La Rata
darán mucho que hablar. 

PelículasLibros Discos

Estrenos NovedadesNovedades



TRABAJO
Demandas:
RELACIONES PÚBLICAS Y
COMERCIALES, con experiencia,
coordinación de grupos humanos,
disponibilidad para viajar.  Teléfono:
690774429.

Ofertas:
ABOGADOS Getafe. Precios eco-
nómicos. Áreas, familia, civil, penal,
empresas, comunidades de vecinos
y arrendamientos. Telf: 916826504
BUSCAMOS DISTRIBUIDORES
independientes. Teléfono:
651646238
CHICA de 33 años se ofrece para
limpieza por horas o planchar, cui-
dar niños. Telf: 674713903
DESDE colgar la lámpara hasta
reformas, pequeñas o no, llama y  lo
soluciono. Sin intermediarios: profe-

sional español, limpio y económico.
Bienve. Teléfono: 654038444
FIESTA. Llámame si quieres que tu
celebración sea una fiesta: boda,
cumpleaños, comunión, sonoriza-
ciones, eventos…  Variedad de ser-
vicios y precios. Treintabailes.
Teléfono: 654038444
PONLE música a tu boda, bautizo,
comunión o fiesta de empresa.
¡Dónde y cuándo quieras!.
Discoteca Móvil TreintaBailes. Telf.:
654038444
SE BUSCAN personas emprende-
doras, para realizar actividad com-
patible con cualquier otra actividad.
Teléfono: 651646238
SE OFRECE limpiacristales espa-
ñol, responsable, para trabajar en
locales comerciales, limpiezas
domésticas. Zona de Getafe. Telf:
916955908

ENSEÑANZA

Ofertas:
ACADEMIA DE INGLÉS RAIN-
BOW, matrículas gratis, inglés
todos los niveles y apoyo esco-
lar todas las asignaturas,  calle
Córdoba, nº 6. Teléfono:
911151364 y 680299624
CLASES PARTICULARES para
niños de Educación Primaria y pri-
mer ciclo de ESO. Profesora con 22
años de experiencia. Teléfono:
671971961.
CLASES PARTICULARES a domi-
cilio en Getafe. Primaria y ESO. 14
euros/hora. Todas las asignaturas.
Teléfonos: 630 681 181 y 91 894 14
74
INGLÉS y Francés, Primaria y E.S.O.
Teléfono: 670355077
INICIACIÓN al Alemán. Curso
infantil para niños 4-6 años, aprendi-
zaje mediante juego, plástica, can-
ciones, etc, máximo 5 niños. Lunes
Miércoles, Martes Jueves, hora y
media, 60 Euros mes. Claudia.
Teléfono: 699826481
PROFESORA particular, todos los
niveles, Lengua y Literatura, Francés,
Ciencias Sociales, Geografía e
Historia, Ciencias Naturales, Historia
del Arte, Filosofía, etc, lectura com-
prensiva, técnicas de estudio.
Soledad. Teléfono: 685175235
REFUERZO escolar Primaria y
E.S.O., muy económico. Teléfono:
670355099

SERVICIO DOMÉSTICO
Demandas:
ASISTENTA, trabajadora, respon-
sable, con informes, busca trabajo
por horas, para planchar, limpieza
casas, escaleras, bares, etc. También
para cuidar niños o cocinar.
Teléfono: 912886119 y 669313944
BUSCO trabajo para cuidado de
personas mayores. Mujer 45 años,
enfermería de geriatría, papeles en
regla, con buenos informes e incor-
poración inmediata. Ana Maria.
Teléfono: 638176477
CHICA RESPONSABLE y seria con
más de 4 años de experiencia busca
trabajo. Servicio doméstico. limpiar,
planchar, cocina española, cuidar
personas menores o mayores. Por
horas, mañanas o tardes, noches o
fines de semana. Teléfono:
639530772
CHICA ESPAÑOLA,  titulada auxi-
liar de enfermería, especializada en
obstetricia y pediatría, y técnico
superior de puericultura, se ofrece
para cuidar bebes en niños en
Getafe: Teléfono: 660494739
ESPAÑOLA DE 48 AÑOS, buena
experiencia, buenos informes, se
ofrece por horas, jornada completa,
para limpiezas de casas, plancha,
cuidado de niños. Teléfono:
916837994 y 636687393
SEÑORA seria y trabajadora, orga-
nizada, con experiencia y buenas
referencias busca trabajo como
empleada de hogar, cuidar personas
mayores. Disponibilidad inmediata.
Trabajo por horas. Teléfono:
602376850 y 633255091.
SEÑORA BOLIVARIANA,
enfermera auxiliar con experien-
cia se ofrece para trabajar al cui-
dado de personas mayores y
niños. Disponibilidad inmediata.
Con referencias. Teléfono:
638222029
SEÑORA DE ECUADOR, busca
trabajo en régimen de interna.
Amplia experiencia y buenas reco-
mendaciones. Incorporación inme-
diata. Teléfono: 678025547. Llamar
antes de las 10 pm. Urgente.
SEÑORA MUY RESPONSABLE,
busca trabajo con personas mayo-
res, niños, limpieza, plancha, cocina.
Por horas o externa. También
noches. Teléfono: 603180618. Con
documentación en regla y buena
predisposición.

PISOS
Alquiler en Getafe:
AvDA DE LOS ÁNGELES. Alquilo
piso 4 dormitorios, 2 baños, total-
mente amueblado, c/c, ascensor,
750 Euros mes. Teléfono:
699386255
EL BERCIAL, Se alquila habitación
cerca de la parada del autobús 446,
nueva construcción, grande, lumino-
so, con baño independiente y total-
mente equipado. Internet/wifi. 250
euros todo incluido. Teléfono: 699 06
05 76
GETAFE CENTRO,  alquilo aparta-
mento de 1 dormitorio, salón, coci-
na, cuarto de baño, pequeña terra-
za, obra nueva, exterior, ascensor,
todo amueblado, tren y metro cen-
tral. Precio: 500 euros/mes (nómina
y contrato). Teléfono: 638570857.
GETAFE CENTRO, piso bajo en
buen estado, todo exterior, muy
luminoso, 2 dormitorios, dormitorio
de matrimonio muy amplio, muy
accesible, muebles nuevos, para
entrar a vivir. Teléfono: 687401053 y
916963711.
GETAFE CENTRO, se alquila piso
cerca de Renfe, 3 dormitorios, coci-
na, baño, comedor con terraza, muy
luminoso y amueblado, 600 euros.
Teléfono: 610936641
GETAFE CENTRO, se alquila piso
zona céntrica, 2 dormitorios, 1 baño,
totalmente amueblado, comunidad
incluida, 560 euros. Teléfono:
630020712
Getafe Centro. Se alquila plaza de
garaje, entre C/ Marqués y C/
Magdalena, muy cerca de la Plaza
de Canto Redondo, 70 Euros mes.
Teléfono: 696231773
PISO CÉNTRICO. Cerca de la cate-
dral, totalmente reformado, con 3
dormitorios, cocina amueblada,
salón independiente y terraza, cale-
facción y caldera independientes.
Precio a convenir. Teléfono:
670795779
ZONA CENTRO, piso amueblado
en alquiler, calle Madrid, 3 dormito-
rios, salón, cocina, baño, ascensor.
600 euros más un mes de fianza.
Con contratos de trabajo. Teléfono:
91 696 05 03
ZONA CENTRO, Alquilo aparta-
mento cerca de la universidad, de
conexiones con autobús y Renfe.
Amueblado. Aparcamiento privado.
450 euros. Teléfono: 628 338 964

Alquiler fuera de Getafe:
LOS ALCÁZARES (URB. LOS
NAREJOS, MURCIA) Alquilo chalet
adosado, cerca de la playa, total-
mente amueblado, aire acondicio-
nado frío y caliente, cerca de los
barros curativos, todos los servicios,
centros comerciales y de ocio.
Teléfono: 699021411, 699117810 y
983260803.
LOS ALCÁZARES (Mar Menor,
Murcia) Se alquila dúplex con salón,
3 dormitorios, cocina, 2 baños, 2
patios, amueblado, todas las como-
didades. Parque infantil, supermer-
cados, todo muy cerca. Por quince-
nas o meses. Teléfonos: 91 696 03
20 / 637 95 55 12
EL BIERZO (LEÓN), alquilo casa
vacacional a 17 km. de Ponferrada,
completamente equipada, posibili-
dad de hacer rutas y senderismo
por la zona. Zonas monumentales.
Teléfonos: 699021411 y 983260803
FUENLABRADA. C/Callao, 50.
Tercera planta, exterior. 3 dormito-
rios, comedor, cocina y baño.
Calefacción, puerta blindada, fonta-
nería nueva. Venta: 96.000 euros.
Alquiler: 600 euros (Negociables).
Teléfono: 660 700 130 preguntar por
Fernando. 

Venta en Getafe:
GETAFE, vendo apartamento en
zona tranquila y bien comunicada.
Al final de la Avenida de los Ángeles.
11 años, 43 metros cuadrados, 2º
piso, salón, cocina americana, 1 dor-
mitorio, baño completo, 2 ascenso-
res. A 10 minutos de metro Juan de
la Cierva y El Casar.Autobuses: 442,
455, 448 y 488; L1, L2 y L3. 83.000
euros. Urge venta.Teléfonos:
607164936, 661517987 y
916819238

Venta fuera de Getafe:
BÁGUENA, TERUEL, vendo casa
recién reformada estilo rústico. 135
metros cuadrados habitables más
20 de bodega. Tres dormitorios (dos
de ellos abuhardillados), un cuarto
de baño con jacuzzi y otro con
ducha, comedor con chimenea y
cocina con vitrocerámica.
Calefacción por calor azul progra-
mable, ventanas climalit de aluminio
imitación madera, puerta de seguri-
dad y fachada de ladrillo cara vista.
Acabados de primera calidad estilo

rústico. Todo amueblado con mue-
bles rústicos y decoración con ape-
ros de labranza restaurados y tinajas
de barro. Situada en un entorno
rural turístico. Precio: 75.000 euros.
Teléfono: 620671028 (Yolanda). 

ALQUILER DE
HABITACIONES
Alquiler en Getafe:
AVENIDA DE LOS ÁNGELES. Se
alquila habitación en piso comparti-
do para chicas, 160 Euros mes,
comunidad incluida. Teléfono:
916831710.
C/ MADRID, alquilo habitación en
piso compartido, con ascensor, cale-
facción, agua caliente central.
Teléfono: 916814567, 919456683 y
628043396
GETAFE CENTRO, alquilo 2 habita-
ciones al lado universidad, amuebla-
das, exteriores, luminosas, 4º con
ascensor, calefacción gas natural,
a/a, 260 Euros comunidad incluida.
Teléfono: 630681181 / 918941474
GETAFE CENTRO. Alquilo habita-
ciones en piso compartido con un
chico, al lado Universidad, amuebla-
das, exteriores, luminosas, 4ª piso
con ascensor, calefacción gas natu-
ral, a/a, 240 Euros comunidad inclui-
da. Teléfono: 630681181
GETAFE CENTRO, alquilo habita-
ción al lado de universidad, amue-
blada, exterior, luminosa, 4º piso con
ascensor, calefacción, gas natural,
a/a, 260 euros comunidad incluida.
Teléfono: 630681181-918941474
GETAFE CENTRO, se alquila habi-
tación en C/ Leganés, calefacción y
agua caliente central, ambiente
familiar, habitación muy amplia.
Teléfono: 622792309 (Osana).
SE ALQUILA habitación en El
Bercial nueva construcción, grande,
luminosa, con baño incluido, amue-
blada. 250 euros/mes todo incluido,
cerca del 446. Teléfono: 699 06 05
76. Manuel
UNIVERSIDAD, se alquila habita-
ción en piso compartido, compar-
tiendo baño, salón, cocina, persona
formal. Precio: 230 euros. Teléfono:
912954155.
UNIVERSIDAD, se alquila habita-
ción junto Universidad, para chica
estudiante, piso reformado, 250
euros gastos incluidos. Teléfono:
689994292
ZONA UNIVERSIDAD, alquilo
habitación en piso compartido, a
persona responsable, derecho a
cocina, baño, salón, 230 euros.
Teléfono: 912954155.

GARAJES
Venta en Getafe:
C/ CARABANCHEL. Vendo o alqui-
lo plaza de garaje, muy próximo a
Universidad, precio a convenir.
Teléfono: 916831277 / 619125994
CALLE LEGANÉS, aparcamiento
Gabriel y Galán. Vendo plaza de
garaje. Precio a convenir. Telf:
669613641
C/ SÁNCHEZ MORATE, junto al
ambulatorio vendo plaza de garaje
en 1ª planta, de fácil aparcamiento.
Teléfono: 916953790 y 670775722.
JUNTO A PLAZA DE TOROS, se
vende plaza de garaje. Enfrente de la
plaza Tomás y Valiente, en la calle
Averroes. Precio a convenir con el
dueño. Teléfono: 650346504.
PLAZA DE LAS ERAS. C/ Bohime.
Vendo plaza de garaje, 16.500 euros
o alquilo 75 euros, negociable.
Teléfono: 609748117 o 916828553

Alquiler en Getafe:
AVDA ARAGÓN, GETAFE. Se
alquila plaza de garaje, precio a con-
venir. Telf: 627461498
C/ ARTILLERIA, esquina Av. de las
ciudades, 1ª pta. Precio: 45 euros.
Teléfono: 607196106.

C/ CATALUÑA, 22, se alquila plaza
de garaje 1ª planta. Teléfono:
607196106.
C/ GÁLVEZ, se alquila plaza de gara-
je próxima a c/ Madrid y General
Palacios. Precio a convenir. Teléfono:
653870935
C/ GENERAL PINGARRÓN,  se
alquila plaza de garaje muy amplia.
Precio : 60 euros. Teléfono:
617402548
GENERAL PALACIOS, Getafe. Se
alquila plaza de garaje. Telf:
916826233 / 630020712
GETAFE, zona Nuevo Bercial, C/
Dulce Chacón. Se alquila plaza de
garaje, 50 Euros. Teléfono:
630020712 / 916826233
NUEVO BERCIAL, C/ Dulce
Chacón. Alquilo plaza de garaje. Telf:
916826233 / 630020712
PZA. GENERAL PALACIO,se alqui-
lan plazas de garaje para coche y
moto. Teléfono 686192414.
ZONA GENERAL PALACIOS. Se
alquila plaza de garaje, 80 Euros. Telf:
916826233 / 630020712

LOCALES, NAVES,
PARCELAS Y OFICINAS
Alquiler en Getafe
GETAFE CENTRO, alquilo local de
65 m2en calle Núñez de Balboa nº 2
semiesquina con calle Ramón y
Cajal, totalmente reformado, aire
acondicionado, calefacción, servicio
para minusválidos. Precio: 675
euros/mes. Teléfono: 657930181.
SE ALQUILA BAR en La Alhóndiga
(Getafe). 50 metros cuadrados.
Totalmente equipado. Salida de
humos. Insonorizado. Terraza. Precio:
150 euros más de 2 meses de fianza.
Teléfono: 699 06 05 76. Manuel.

Venta en Getafe
VENDO TRASTERO de 6 metros
cuadrados, sin cañerías, rectangular.
C/ Camino Viejo de Pinto, Getafe.
Teléfono: 651982979
SECTOR III, se vende local, actual-
mente dedicado a prensa, súper 11,
también admite papelería, juguetes,
tienda todo a 100. Teléfono:
610835175.

Alquiler fuera de Getafe
FUENLABRADA, se alquila nave
industrial en polígono industrial
Acedinos. Precio:. 700 euros.
Teléfono: 607196106

MOTOR
VENDO PEUGEOT 306 diésel, año
1997, 130.000 km, e/e, c/c, airbag,
llantas de aluminio, cambiado el
embrague y distribución nueva,
cambio aceite, filtro, 1.700 euros.
Getafe. Teléfono: 696739856.

VARIOS
VENDO 2 sillas de cuarto de estar, 2
almohadas de 90 y una manta, 10
euros. Zona de Getafe. Teléfono:
916964461.
VENDO 2 somieres de 90, láminas
con patas, 2 colchones nuevos de
90, 150 Euros, 4 sillas de comedor
tapizado de skai negro, 30 Euros,
abrigo parecido astracán. Teléfono:
916847130
VENDO minicuna con motivos
rosas. Se vende con colchón, funda
nórdica, nórdico y almohada. Muy
poco uso. Precio: 90 euros. Teléfono
646868365
VENDO cama articulada eléctrica y
colchón látex. 90x190 cm., acero,
lamas madera haya. 5 planos.
Colchón sin uso. 390 Euros/ambos.
Madrid. Teléfono: 670742477
VENDO robot de cocina CHICO
CuociPappa SanoVapore para coci-
nar los alimentos y purés de tu bebé
al vapor. Conserva todas las propie-
dades de los alimentos. Producto a
estrenar, conserva embalajes de
todos los artículos. Teléfono
646868365.
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ARMARIOS

ARTES GRÁFICAS

CARPINTERÍAS DE ALUMINIO

ANUNCIOS POR PALABRAS

Se necesita
MASAJISTA

o
FISIOTERAPEUTA

para colaborar
desinteresadamente

con la Asociación Getafe de
Esclerosis Múltiple, AGEDEM.

*Interesados
ponerse en contacto
con la asociación en

el teléfono: 916966792

Teléfono:  807 505 517

CALEFACCIÓN & GAS

Precio Máximo: Red Fija 1,21 euros/min. Red Móv. 1,57 euros/min IVA incluido. 
Mayores de 18 años. ATS S.A. Apdo. Correos 18070-28080 Madrid. 

Teléfono de Atención al Cliente: 902 440 140, de lunes a viernes de 9:00 a 19:00h.
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